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"Cumbre” secreta de los

xa

socialistas albacetenses para 
debatir el problema del agua

Las fannacias cenarán 
mañana una hora por 
el asesinato en Madrid 
del farmacéutico 
albacetense

Mañana, las farmacias albacetenses — 
de la capital y la provincia— cerrarán una 
hora, de seis a siete de la tarde, en solidari
dad con la familia del farmacéutico albace
tense, Arce Molina, asesinado en Madrid. 
El consejo de gobierno del Colegio Oficial 
de Albacete acordó la celebración de una 
misa funeral que tendrá lugar en la Cate
dral, mañana, a las seis de la tarde.

Según informaron a Efe, fuentes judicia
les, el farmacéutico, que fue atracado el 
pasado sábado, murió de “una intensa he
morragia tras partirse en dos el cuchillo 
con que le apuñalaron".

Las fuentes, próximas al juzgado que 
instruye iaá diligencias sobre el caso, ase
guraron que la autopsia practicada al ca
dáver indica que una de las dos mitades 
del arma blanca quedó alojada en la parte 
superior del muslo, cortó la arteria femoral 
y le produjo la intensa hemorragia que aca
bó con su vida.

(Pág. 8)

Hoy, concentración de 
profesores de enseñanza 
media ante la delegación

(Pág. 8)
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El consejero de Agricultura de la Junta de Comuni- 
es de Castilla-La Mancha, Femando López Carras- 

pelO*m^ ^nsejero de Política Territorial, Gregorio Sanz- 
i “Cit J^^ °' ®^ Pmsidente de la Diputación, Juan Francis-‘“?l«P8mánd 

00. ten H ^^' ^^ ^i^^de de la capital, José Jerez, y el 
or socialista Angel Galán se reunieron ayer a al- 
^^ ^^ Parador de La Mancha para debatir los úl- 

íMa ^'^^^^^ y proyectos en tomo al problema del 
nonn ^^ ^®^a directamente a e ta provincia. Ante- 

i®e®Si!iaDte'^^^ ^ ^^^ “cumbre" socialista que se intentó 
llas en M ^^ secreto, trataron las reuniones manteni- 
iliiulica ^^^ ^°^ ^^ director general de Obras Hi- 
'*'09iáfi^ ^rf°^ ^^ presidente de la Confederación Hi- 
oitico ^^ ^®^ "^^cm, en relación con el proceso buro- 

están sufriendo los regantes albacetenses

meta 
iem! 
magt 
SlHa

a la hora de solicitar permisos para extracción de po
zos, los titulares de Agriculturá y Política Territorial, 
informaron en rueda de prensa del plan que van a ela
borar conjuntamente ambas consejerías y RENFE, con 
la intención de evitar las inundaciones en la comarca 
de Hellín. Este plan ha sido valorado por el consejero 
de Agricultura en cinco mil millones de pesetas y se 
espera que esté totalmente finalizado para dentro de 
cinco años. En esta reunión con los medios de comuni
cación, López Carrasco dijo "que espera para marzo 
50.000 hectáreas de regadío superficial para nuestra 
provincia". En la imagen, momento de la reunión en la 
que abordaron el plan contra las inundaciones.

El rector, dispuesto al 
diálogo, y la vicerrectora 
de extensión 
universitaria se reunió 
con los estudiantes 
universitarios

(Pág. 8)

Comenzó la ampliación 
de los Jardinillos

(Pág. 10)
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^‘Fernández: “No debemos 

“vertir el PSOE en un 
**®I de gallinas"

^^Putación, 
^ ®’^ández. rea- 

^®'Mandato ^°® °^^°
f’^mesí cumplirá

Í^laiah^^ Hernández 
S^ació^^ ^c^^zada por 
’““'‘®8tO P^^° ^® ^’^
^® ®asi R '^^^ bullones a 
^®“Píobad^ millones 

pasado lu- 
^^ivasu ^® mejoras

?^°®^®^ren- 

Í^elS?!««>. Resal.

^^^entos de la

Diputación y de la prioridad de 
cubrir las necesidades que to
davía tiene un sector de la pro
vincia de Albacete.

Señala que las relaciones 
personales con la oposición 
eran buenas pero que las políti
cas son débiles. Aborda tam
bién la problemática del agua 
en nuestra provincia y mani
fiesta que la solución está en el 
diálogo.

En relación a su posible con
tinuidad en el puesto y a los ru
mores que se están producien
do últimamente, Juan Francis
co Fernández dijo que " el PSOE 
no debe convertirse en un co
rral de gallinas".

(Págs. 6 y 7)
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SANTORAL

CALENDARIO

Santos: Pedro Bautista, Pablo, Juan, Diego, 
Isidoro y Francisco Blanco, mártires. Genuino, 
confesor, y santas Agueda y Adelaida, vírgenes.
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AGENDA

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 36.
Días hasta finalizar el año; 329.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.59 y se pondrá a las 5.12.
Cuarto creciente hoy

Cielos poco nubosos
Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

FARMACIAS
*una

PARA HOY: BERZOSA, Mayor, 3, y ROLDAN Hn 
(Frente a Hospital General). ’ °®

PARA MAÑANA: PEREZ JIMENEZ, Avda MenénH 
(Antes Ctra. Madrid) y VIÑAS PICAZO, Marqués dSSJj ’

TELEFONOS
ALBACETE -

Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........ 
Policía Municipal.....
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

TAXIS

COIC 

jese

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima...
Avetúda de España..
Altozano .......
Estación Vieja....
Estación Nueva...

22 001
22 301
21415
21421
21325

itdx 
í* 

U

Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ..........................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ..................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Nacimientos

María de la Cruz Apaii 
Moreno, hija de José y Antea 

María Valentina Nueda'

Al

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil ....  
Bomberos .......... 
Casa de Socorro 
Cruz Roja ...........

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal........ 
Bomberos ................. ;..
Casa de Socorro ........
Cruz Roja .....................

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

Sema, hija de Juan Antoni 
María de los Dolores.

José González Navarro, 1 
de José y Teresa.

Cristina Felipe Ruiz, hija 
José y Pilar.

Francisco Jesús Vizoi 
Fuentes, hijo de Frands« 
Guadalupe.

María de los Angeles Lan 
te Ortega, hija de Antonio y i 
geles.

Rosa Pérez Ureña, hija 
Juan Antonio y Rosa María,

0” 
f J
DOW 
ten 
tía 
Km 
ai|

«ÍJí

Albacete registró en el día de ayer 
unas temperaturas que oscilaron la míni
ma en 2 grados a las 4.10 de la madrugáda 
y la máxima a las 2.20 de la tarde con 10’2 
grados. La velocidad del viento fue de 18 
kilómetros a la hora con una dirección de 
320 grados ñor-oeste. La humedad relati
va del aire fue del 97 por ciento y las horas 
de sol fueron 4 y 15 minutos.

En Castilla-La Mancha y el área de Ma
drid el tiempo previsto para hoy es de cie-

los poco nubosos o despejados con bancos 
de niebla matinales. Los vientos serán flo
jos de componente norte y se producirá un 
ligero aumento en las temperaturas diur
nas. El Instituto Nacional de Meteorología 
prevé para las próximas horas cielos nu
bosos en el País Vasco, Navarra, Rioja, 
Aragón, Cataluña, Baleares y regiones de 
Valencia y Murcia. En general las tempe
raturas diurnas sufrirán un ligero ascenso, 
aunque las nocturnas tenderán a bajar. 1

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ...........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil ......................
Cruz Roja ............................
Casa de Socorro ................

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

CUPON PRO CIEGO!
Número premiado ayer

0244 j
(Premiados con 100.000 Ptaij 
' Terminaciones y premios j

Horario de trenes

px 
le: la 
hort

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal.... 
Casa de Socorro ....  
Guardia Civil .......... 
Bomberos ...............

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

Núm. Has.

4 50
44 500

244 5.000
0243 1.250
0245 1.250

bh 
bsoi 
Bacic 
kesti 
btan 
ki

pe te 
fetan 
kln

Horario de autobuses (Salidas de Albacete)
p'u
peto

DESTINOS DESTINO LABORABLES SABADOS DEST^ LABORABLES SABADOS DESTINO
LABORABLES ?!2

13.30-18.30 J

17.00
15.00 J

13-14.15-18.00

■ 18.00

— SAUDA LLEGADA
TREN DE ALBACETE ADESTINO Abengibre...... 14.30 1 F. de Riópar ... 15.00 Ontur.................

VllarTobMo i
—

Aguasnuevas 8.20-13-18-19 14.15 Férez ..................... 15.00 15.00 Ossa Montiel .

AuaMnotot____ ;______ _____ .■..

Alcázai

13.11 - 14.00

Alatoz ................

(miet.y vier. 8.20- 

13-13.45-18yl9) 

13.30yl8.30 1-1.00

Chinchilla .......
El Ballestero ..
Elche Sierra ...

13.30-13.45-18-18.30
' 17.00

15.00

14.15

11.30

15.00

Paterna M.........
Peñas S, Pedro.
Peñascosa .......

Tranvía___ ______________ ...... 9.32-19.29 11.10-20.57
Vier. 14-18.30 Fuensanta....... 14.00 Pétrola..............

13.30-18.30 ij

Granad»-Almena- 
B^; 
Expreso 7.10 A Granada 15.35

Albatana ........
Alborea ............

18.30

7-9.30-14-17 y 18.30
14 15

7-9.30-14-17

Fuenteálamo .
Hellín.................
Higueruela.....

13.30-18.30

13-13.45-18.30

13.45-18.00

14.15 

13-18.30

•14.15

Povedilla .........
Pozo Cañada ..
Pozohondo .....

12-30-17'" y

13.00-13.45-18.30 j

13-14.15-19.(X)

13.30.18.30Vi.14-18.30 ^^
7-9.30-13-14-17 19™ ^^y

A Almería 
ABadaioz

Dommao-17

tbdndChamrtin:

Expresó___ __________ _
Expreso__ _________________
¡meroty............ ............ 2_______
Rápido_______ _________ _

325
412

16.47
18.05

7.45
8.38

11.58
1429

Alcadozo.........
Alcalá Júcar ...

14.15-18.00

14.00

14.15 Hoya Gonzalo
Jorquera...........

13.45-18.00

14.00
14.15 Pozo Lorente .

Requena........ .
Alcaraz ............. 8.30-15.00-17.45 Igual laborables La Felipa ......... 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00

9.14
11.14

Almansa...........
Alp>era ..............

13.45-18.00-18.30

13.45-18.00
14.15

14.15

La Gineta ........
La Gineta ........

6-13-14-18-18.30

12.30-14-18.30-19.30
14.00

14.00 Reolid................
8.30-15-17.45

17.00
Interoty_______ ....______ ____ 13.51 16.35 Argamasón .. 14.00-18.00 14.30 La Herrera ...... 14.00-18.00 14-00-18.00 Ruidera ............ 14.00
Talgo------------------------- -------- __ 17.12 1950 Ayna.................. 14 15-18.00 14.30 La Herrería .... 14.15-Solo lunes San Clemente 16.45
Imercity................ ....... ........... ...... 18.26 21.10 Balazote .......... L. Ma. V. 14 y 18 14.30 La Recueja ...... 14.00 San Clemente 14.00-18.00

16.00 ,(Talgo....... ..... .......... .•........... .......... 18.49 21.30 Balazote .......... 8 30-15.00-17.45 Igual laborables La Roda............ 12.30-14-18.30-19.30 14.00 San Pedro........
Interoty............. ........ ........... ........ 20.41 23.25 Balsa de Ves .. Lu. Mi. Vi. 18.30 Lag. Ruidera .. 5.00 6.00 Socovos ............ 17.00 ¡j

Mátoga:
Expreso __ __________________ 1.07 10.41

Barrax ..............
Bienservida ....

14.00-17.00

16.00-17.45
14.00

15.00-17.45

Ledaña .............
Letur .................

14-18: Vi. 14-18.30

15.00 15.00

Sotuélamos ....
Tarazona.........

6-13-14-18-18-^

13.46-18.00 ü

Iu.ma.ní4yl8mijwl4» ' ^^j^.sRápido.................. ....... ..............

Seviaa:
Expreso _____________________

1329

3.20

21.04

10.17

Bogarra ............
Bonete..............
Carcelén..........

15.00

13.45-18.30

13.30-18.30 Vi. 14-18.30

15.00

14.15

14.00

Lezuza ...............
Liétor -...............
Los Pocicos ....

lu. ma. vi 14-18 nu. ju. 14.30

16.00

13.00-19,00

14.30

16.00

14.15

Tinajeros.........
Tiriez.................
Tobarra ............

A Córdoba 820 Casas J. Núñez 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Madrigueras .. 13-14-18:18.30 Vi 13-14-18.30 14.00 Valdeganga ... 16.00
Rápido............................................. 13.29 20.02 C. de Lázaro ... 14.00-18.00 14.30 Mahora............. 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 Vianos.............. 14.00-18.08 11

13 00-18 30 11Alicar*: C. de Ves......... Lu. y Vi. 14-18.30 • Do. 17.00 Villalgordo .....
Expreso _—......................... ........... 4.35 7.35 Ma. Mi. Ju. 18.30 Masegoso ...... 18.00 Villamalea....... 11-88
Rápido............... .............................. __ 1218 14.15 Casas Ibáñez . 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-14-17 Minaya ............. 12.30-14-18.30-19.30 14.00 V illamanrique

13.30-13.45-18-18- 1
12.30-14-18.38- ' ijuaiUl»^

7-9.30-14-17

Talgo-------------------- -------- —

HufciaCaftajefti:
— 18.15 19.55

Caudete........... 13.45-18.30

Dom. 17.00

14.15

Molinicos ........
Montalvos.......

18.00

14.00

14.15 ViUap>alacios ..
V. Chinchilla ..

Expreso.................... .. ...... ............ 403 A Murcia 7.10 Cenizate........... 13.00-18.30 14.00 Montealegre .. 13.30-18.00 14.15 Villarrobledo ..
A Cartagena 8.45 Corral Rubio .. 13.30-18.00 14.15 Moti. Palancar 6.00 Villatoya..........

Autranotaes.................. .y___ 825-15.21 A Murcia 11.17-18.15 El Jardín........... 8.30-15.00-17.45 Igual laborables Motilleja........... 13-14-18-18.30 14.00 W
Rápido ______________________ 12.30 A Murcia 14.43 El Pozuelo ....... 14.00-18.00 14 30 Vi. 13-14-18.30

11.30-17.88Talgo------- - ----------------- - 18.35
A Cartagena 
A Murcia

15.33
20.38

El Robledo .....
El Salobral.......

8.30-15.00-17.45

13-18-19ML Vi 13-13.45-18-19
Igual laborables 

14.15

Munera ..........
Nava de Abajo.

14.00-17.00

19.00

14.00 Villa valiente .
Villaverde G. ..

A Cartagena 21.28
El Salobre........ 17.45 17 45 Nava de Arriba 15.00 15.00 Viveros .............

Expreso'______________ _____ _ 4.19 7.45
Tranvías............. .......... .............. .... __ 7.25-9.10 1022-11.39
Intaratys________ J...... .............. 14.49-21-34 16.44-23.32 Lantwivr (Salidas da Aioacats/-------
Tranvía . ............... ............ ............. 20.19 23.03 owese ^
Valaneia-Barteloni:
RrprMTM;. 004-1.52

5.17

A Valencia 
A Barcelona
A Valencia

2.494.11
9.12-9.33

7.50

DESIGNO LABORABLES SABADOS FESTIVOS O^MO LASORARLES SABADOS FESTIVOS DESTINO

Expreso _____________________ Alicante ............ .........1I.30-Í2.30-17.3O 3.30-11.30-12.30 Jaén.................................. ....... 12.30-18.00 igual laborables Igual laborables Cumies (por Motilla P| ■
* JIS

18300.45

5.3012.300.<5 , ]

A Barcelona 14.18 18.30-19.00 17.30-18.30-19 Igual laborables Sevilla______ ____ ...... 5.30-12.30-0.45 Igual laborables Igual laborables
Valenaa (Ubosa)..........Rápido___ ______________ ____ 15.16 AValeiicia 17.12 Madrid............... —— 11.30-16.30-18 igual laborables Igual laborables Benidorm.... ... 11.30-18.30 Igual laborables Igual laborables

A Barcelona 21.20 (2.30 sólo hm.)

VMancb-Cattalón: Murcia........... ......... ...... ,....-.. 8.30-12-19 3.30-8.30-12-19 12-19 Tonevieia .. ..........„.,.. .. 12.30. V. 12 30-19 3.30 12.30 12.30

Waroly- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ... .„ 10.04 A Valencia 11.59 Cartagena__________ -.... .8 30-12-19 Igual laborables Igual laborables La Manga............  -..._ .... 12. Vi 12-18 30 12.00' 12.00 Valencia (Raisa) — -

A Castelón 12.58 Ciudad Real................. ------- 5 Igual laborables Campoamor .....12 30,71 12 30-19 3 30-12 30 12.30
rteraty . . . . . . . . . . .  ...,..,... 19.19 A Valencia 21.14 Toledo . ....... ... .„ 5 308Óloluo«s BaicsioQi..... ..........—

A Castellón 22.13 Cuenca (pM Sisinte) _ 6-15 Igual laborables 1145deMaaVi Córdoba_____ ___—•;
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Melüla
JULIA NAVARRO

^IDE Oscar Alzaga que 
José Barrionuevo dimita 
3 ministro del Interior por 
: nombrado a Mohamedi 
¡como asesor. Y contesta 
onuevo que él no piensa 
i porque eso sería tanto 
desertar ante una situa- 

iliflcil. Desde luego lo que 
pasando en Melilla es algo 
que una situación difícil, y 
aiticas de la oposición son 
ames: el Gobierno se ha 
vocado en la política segui
rías dos plazas españolas 
ieoite de Africa.

tín Rodríguez Sahagún 
(lesto Fraile quieren que 

¡liebre un debate parlamen- 
sobre Melilla. Y en las con- 
lones de nuestros políti- 

®stO8 días hay dos temas 
^tes: Melilla y la crisis 

•W. el miiustro Barrionuevo 
■'®fflbiénun “llamamiento 

«tranquilidad y convivencia 
í todas las comunidades y 
^tes de la ciudad de Me- 
losistía el ministro en que 
ramo se esfuerza en que 

^ttn clima de tolerancia y 
y sea posible la convi- 

5 de todos en un clima de 
“ ■ El Gobierno está 
pedo y mucho, y tras- 

J esa preocupación de las 
« del ministro Barrio- 

la oposición pide solu- 
JPtes de que se deterio-

® apunten un nombre;

Arturo García Tizón. Es el “hom
bre fuerte" del equipo de Her
nández Mancha, su mano dere
cha, el que le contará puntual
mente cuanto , acontezca en el 
Parlamento dicen algunos 
aliancistas que ahora Hernán
dez Mancha se arrepiente de 
no haber querido ser diputado. 
Lo pudo ser porque se lo ofre
cieron, pero entonces sus am
biciones y perspectivas políti
cas estaban reducidas a Anda
lucía. Ahora Hernández Man
cha tiene que vivir la vida parla
mentaria desde el Senado, y 
claro está no es lo mismo, los 
pesos pesados de la política na
cional están en el Congreso.

Por cierto que Félix Pons con
tinúa esperando que pase el 
Congreso de AP para decidir 
sobre el futuro del Grupo Mix
to. En estos momentos tiene 
sobre la mesa el problema Se
gurado, el qué hacer con los li
berales. Claro que los más pesi
mistas auguran que después 
del congreso de AP, además 
del problema Segurado puede 
tener el del otro grupo de tráns
fugas; eso sí, en AP manejan 
las encuestas y por ejemplo Mi
guel Herrero asegura que 
“pese a todos los problemas 
que hemos tenido, sólo hemos 
perdido cuatro puntos en la es
tima popular". Claro que en el 
CDS te cuentan lo contrario 
aungque algún que otro socia
lista interesado te dice que 
Adolfo Suárez tiene un techo, y 
que el CDS crecerá pero no mu
cho más.

^Qlven los manifiestos
^^^^^fUEL MARTIN 

FERRAND

deS^^^ Í® gentes 
^lede a u^®*°^’ ^esde

Summers 

'^'®'d8ión^®®^°?^^ P®-

'"^‘enlosa ^®^°cracia, 

y ®rtis-

'^°®dperart ^® ®® '^^^ líe 
^®'ddn ^®®^aca, a

• ^^ ^e vip ®^^^°n de fir- 
■,>^alarí® ® indicar, 

nues-

^^ del'
P^'ier- En las

dictaduras lo que la censura 
trata de establecer es lo que no 
se puede hacer y ello es, en 
cierto modo, estimulante. El no 
resulta siempre tan provocador 
que espolea la imaginación y 
hace reverdecer la rebeldía'y 
triunfar la contestación. En las 
democracias, por el contrario, 
los sutiles mecanismos guber
namentales tratan de imponer 
lo que sí debe hacerse y ello 
empuja a la ruptura o al retiro 
sin mayores matices enrique
cedores.

Lo que sorprende es que los 
cien firmantes del manifiesto, 
que tienen toda la razón cuan
do afirman que la política ac
tual beneficia solamente a 
“una minoría”, no propugnan 
la total liberalización del cine. 
Subvenciones para nadie, de
biera ser la gran aspiración de 
un cine creador y receloso del 
dirigismo. Las subvenciones 
para todos no llevan a ninguna 
parte. Siempre que hablemos, 
naturalmente en el entendi
miento de la libertad.

Todo preparado para 
el congreso de AP

partir del próximo sábado, 2.837 
compromisarios, 359 de ellos na

tos, decidirán la formación de la cúpula 
directiva que ha de sustituir a Manuel 
Fraga en la presidencia de Alianza Po
pular.

Casi todos ellos tienen muy claro a 
quién irá dirigido su voto y según todos 
los indicios la balanza se inclinará final
mente por Hernández Mancha. El le
gendario líder de la derecha, Manuel 
Fraga, asistirá, como manifestó ayer, a 
bendecir los resultados y a dar ánimos a 
los que salgan. Con ello, el vecedor reci
birá la bendición del hombre que toda
vía puede decir mucho en el partido. 
Contar con el apoyo de Fraga supone 
tener un continuo guardaespaldas para
cualquier intento de derribo que 
pueda producir desde la trinchera 
los perdedores.

Pero en esta lucha por el poder

se 
de

en
AP habrá un punto importante a tener 
en cuenta. Se trata, de la reforma de los 
estatutos, de la que dependerá definiti
vamente el reparto de los poderes entre 
el presidente y el secretario general. 
Para muchos, el reparto entre Hernán
dez Mancha y Arturo García Tizón.

Y es que a la hora de hacer números, 
las delegaciones más numerosas en 
este congreso la forman entre otras, las 
de Nuevas Generaciones y la de la región

andaluza, que se han decantado por la 
candidatura de Hernández Mancha.

Con todo eUartras la finalización del 
congreso de AP comenzará una renova
ción de altos cargos en toda España. 
Mancha ya anunció que no se trata de 
una ruptura, sino de ir dejando paso, 
poco a poco, a los nuevos valores de la 
derecha española. Herrero, que no ha 
querido aceptar las condiciones del ex
tremeño andaluz, como éste tampoco 
aceptó la misiva del vicepresidente, 
tendrá que jugar un papel de segunda 
fila en la nueva estructura de AP. A no 
ser, que decida emprendér la guerra 
por su cuenta y se sume a las escisiones 
que hubo no hace mucho en el partido. 
Todo ello, claro está, sí gana Mancha. Si 
el vencedor fuera Herrerro, entonces 
todo cambiaria y el papel de Mancha y 
sus correligionarios seria diferente, de 
menos peso específico.

Quizá el presidente de AP en Casti
lla-La Mancha, Arturo García Tizón, 
haya dado en la clave a la hora de enjui
ciar la problemática surgida entre He
rrero y Mancha. El candidato a secreta
rio general de los aliancistas señaló que 
Herrero es el símbolo de una derecha 
clara y nítida, mientras que Mancha se 
extiende hacia capas más populares, al 
centro y a la izquierda de AP.

Almunia el prudente
PEDRO CALVO 

HERNANDO

JOAQUIN Almunia está 
ganando fama de minis
tro prudente. El es el que vio la 

conveniencia de alguna conce
sión a los nacionalistas en el 
proyecto de ley de elecciones 
para el Parlamento europeo, 
que incluye la posibilidad de 
presentar listas regionales, 
además de las nacionales. Y Al
munia es también quien ayer 
comunicaba que las comunida
des autónomas van a tener un 
observador permanente en la 
delegación española ante la 
Comunidad Europea, como se 
recoge en el proyecto de conve
nio de cooperación entre la ad
ministración y las comunida
des autónomas. En ambos ca
sos, se trata de viejas reivindi-

caciones de los nacionalistas 
vascos y catalanes. Y en ambos 
casos también la concesión gu
bernamental se queda a mitad 
de camino. En esto reside la 
prudencia del ministro, al satis
facer a medias unas demandas, 
lo que significa también enca
britar sólo a medias a los secto
res contrarios a las pretensio
nes nacionalistas.

En el caso del observador 
permanente en Bruselas, al 
PNV le ha faltado tiempo para 
hacer pública su preocupación 
por el hecho de que tal observa
dor será uno sólo para todas las 
comuniddes autónomas, y no 
17 observadores. La preocupa
ción peneuvista es legítima, 
porque al elegido se le presen
tarán situaciones difíciles 
cuando algún tema provoque 
rivalidades entre diversas re
giones españolas. Pero launici-

dad de observador también tie
ne la ventaja de que esa figura 
se verá forzada a la solidaridad 
interregional a la hora de la in
terpretación de sus "observa
ciones" tanto hacia la CEE 
como desde la CEE.

Trascendiendo ya a los casos 
concretos, hay que congratu
larse de que haya alguien con 
responsabilidades políticas 
que se cuide de esa cosa tan 
delicada que es el equilibrio po
lítico en los puntos neurálgicos 
del estado de las autonomías. 
El equilibrio y la sensibilidad 
allá donde el conflicto, la sus
ceptibilidad o la ruptura ame
nacen con estallar. Si las auto
nomías son elemento esencial 
en nuestra democracia, todos 
están obligados a limpiar el ca
mino de las dimitas que vayan 
apareciendo.

M.C.D.2022
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¡Gracias. Albacete!

Verdades a 
inedias

MANUEL G. LAFUENTE

LA adquisición de la 
verdad es propio del 
conocimiento; la naturale

za hmnana al desarrollar 
sus posibilidades por la 
educación saca a la reali
dad unas moléculas orgá- 
nicas sabiamente entrela
zadas.

Los sistemas pedagógi
cos evolucionan para con
seguir la actualización de 
potencialidades en el niño, 
hasta que llegue a la adul
tez, a su debido tiempo.

Demasiados 
alborotos

Este curso escolar está 
salpicado de abundantes 
conflictos académicos: 
Convenios colectivos de
morados, diñcultades en la 
aplicación de la LODE, ini
ciación de consejos escola
res, selectividad universi
taria, deñciencia de becas, 
etc.

Un conjunto de proble
mas, que están ahí, algu
nos nuevos, a los que el 
MEC tiene que hacer fren
te y ante los que pudiera 
dar la impresión de impo
tencia o prepotencia alter
nativamente. Brotan los 
conflictos con especial vi
rulencia, y la razón que di- 
biera brillar con particular 
nitidez se sustituye por 
huelgas, broncas, politiza
ción y pérdida alarmante 
de horas de clase y estudio 
personal.

Tal algarabía juvenil se 
ve reforzada, desde otras 
instancias, por campañas 
de orientación sexual, diri
gidas a gente joven so pre
texto de prevenir lamenta
bles consecuencias en los

inexpertos. Desde ima so
ciología positiva se preten
de legalizar todo lo que se 
realiza, y se buscan vías de 
solución en causas dema
siado próximas y aparen
tes, incapaces de llegar al 
fondo de la problemática 
planteada.

Muchos problemas salen 
a la superficie en el mismo 
tiempo; son cuestiones de 
máximo interés, cuya inte
gración y desarrollo incide 
de lleno en el talante indivi
dual, de convivencia y res
ponsabilidad, que tales jó
venes asuman paulatina
mente.

Información- 
formación

dual, verdades a medias 
son eficaces para deslum
brar a los jóvenes siempre 
dispuestos a luchar por 
causas grandes, incluso 
cuando el fantasma del 
paro y el escepticismo cre
ce en aulas y discotecas.

El futuro

No descubrimos secre
tos . diciendo que los me
dios de comunicación de 
masas brindan con fre
cuencia informaciones ses
gadas de hechos, situacio
nes o necesidades, confor
me a intereses particula
res. La información objeti
va, que se convierte en crí
tica y constructiva, se sus
tituye por el afán de desta
car lo que puede favorecer 
la imagen del partido en el 
poder.

La formación integral se 
ve afectada por campañas 
tendenciosas donde los 
valores éticos brillan por su 
ausencia, y una sociología 
positivista y utilitarista se 
impone sobre la responsa
bilidad y jerarquización de 
auténticos valores.

Una información sesga
da para una formación que 
se llama realista, puede 
romper el equilibrio armó
nico del desarrollo indivi

El principal agente for
mativo es el propio forman
do, que no puede ser susti
tuido por nada ni nadie. Ar
dua labor la de los educa
dores, para conseguir am
bientes adecuados, y fácil 
la intromisión de cucos, 
que quieren recoger frutos 
de campos ajenos.

Brotcui espontáneamen
te ciertos interrogantes al 
detectar las coincidencias 
en la problemática, la am- 
phtud de esferas, la partici
pación de partidos políti
cos y tm sin fin de actos sa
gazmente orquestados. 
Todo ello para hacer creer a 
los jóvenes que son ellos 
mismos protagonistas ab
solutos, quienes abordan 
con radicalismo las taras 
de la sociedad, y líderes au
ténticos de liberación de 
personas y colectivos.

Es oficio de los formado
res ayudar al discernimien
to; el confusionismo es 
buen caldo de cultivo para 
el triunfo de la mentira y el 
error; las falsas libertades 
el mejor ambiente para el 
deterioro personal, y las 
verdades a medias el ma
yor de los engaños.

La actitud crítica, desve
lando falacias y completan
do verdades, es buen servi
cio ala juventud, en aras de 
su desarrollo, autenticidad 
y ejercicio de libertades.

Escribo estas Líneas para par
ticipar todo mi cariño y expre
sar mi más sincero agradeci
miento a la ciudad de Albacete.

Armque creo que muchos de 
vosotros me conocéis ya, me 
llamo Juan Igancio Santos, y 
soy el jefe de prensa de "Narco- 
eón Mediterráneo", un centro 
de rehabilitación de toxicóma
nos donde se aplica la técnica 
de L. Ron Hubbard y que se en
cuentra ubicado en Peñíscola, 
en la provincia de Castellón.

Hace unos 15 días aproxima
damente, tuvimos la confirma
ción de que en Albacete había 
mucha heroína circulando, así 
como anfetaminas, barbitúri
cos y mucho alcohol. Desde 
este momento empezó a ron
darme en la cabeza la idea de 
hacer un viaje a esta capital 
para ayudar en la medida de 
mis posibilidades, a informar y 
prevenir sobre las toxicoma
nías.

Cuando se planea un viaje de 
estas características nunca sa
bes con qué te vas a encontrar, 
ni si el viaje va a cumplir el co
metido que tu te planteas, por 
lo que lo que no deja de tener 
un carácter de aventura.

Bien, pues henos aquí que el 
lunes día 26 de enero recala
mos en esta capital manchega 
y en ella permanecemos tres 
días más.

Tengo que confesar pública
mente que en cuanto a mi tra
bajo se refiere han sido los tres 
días más gratificantes y agra
dables que jamás he tenido. 
Algo tan poco usual en nues
tros días como buena comuni
cación, interés profesional y 
hmnano, facilidades de puertas 
abiertas, y en definitiva, una 
colaboración sin trabas ni tapu
jos de ninguna clase, ha sido lo 
que me he encontrado en Alba
cete.

Aunque mi carta lleva un aire 
de generalidad, siento la nece
sidad imperiosa de particulari-

KC@e@@—

Las paradojas 
del vídeo

La insistencia del Gobierno 
en retrasar la ley que dé acceso 
a la iniciativa privada a'la tele
visión y rompa el monopolio de 
propaganda y dirigismo que 
TVE y las televisiones oficiales 
autonómicas constituyen va 
pareciéndose cada día más sil 
deseo de ponerle puertas al 
campo. Una reciente sentencia 
de la Sala Tercera del Tribunal 
Supremo ratificando una deci
sión de la Audiencia de Sevilla 
que declaraba improcedente el 
cierre gubernativo de los llama
dos vídeos comunitarios ha ve
nido a demostrar que el com
portamiento del Estado en lo 
audiovisual es fruto exclusivo 
de sus deseos de control sobre 
la sociedad a la que teórica
mente se debe. En el desarrollo 
de la sentencia, el magistrado 
Mendizábal Allende sienta ju
risprudencia al diferenciar en
tre las emisiones de televisión 
difundidas por el aire y la distri
bución de material audiovisual

zar y concretar las gracias»!^ f a 
profesionales con tos ,»,^ G 
he cruzado en el canitoo,.* 
amistad y agradecimiento «

3. Angel Sánchez y Maríal * 
Carmen Benítez, de Radio Pj 
pular; señor Mujeriego, de Ra ' 
diocadena ¡ Héctor e InmacuÉ '— 
da. de la SER; Juan Luis Ha Ayer 
nández. de Radiocadena Ai fcen > 
mansa. Rosa Carrizosa, de LÁ las 
TRIBUNA; equipo de redaedí sapar 
de ‘ La Verdad"; Jesús Calvo liace' 
presidente de la Asociación di ¿isoc
^^”91t-oholicos de Albacstc' D

Ayer

chi
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Ramón García, director del« tanF
legio San Fulgencio...

Personas que además d talad 
cumplir sobradamente el té ga la
mino de profesionales, tambi( a Ca 
cumplen una serie de adjetw tatica 
que los califican como seres í taz A;
gran carga humana, sociabli La c
comunicativos, agiadabl ano t 
sencillos, abiertos, e intergi fe las 
dos a " tope" en su trabajo, p fedrid 
que al mismo tempo están d tas 1 
frutando de ese trabajo. feObn

Pienso que el sólo hecho d KRod 
tener a su servicio a profesioi ¡ Con 
les de esta talla, es unlujopa feiJúc 
enorgullecer a cualquier all b soi
ceteño. letem
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para algo; y en un futuro M^a.j 
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libre de drogas. Cuando es an idi 
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del mérito les conesponde al mús 
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' tapa 
En mi nombre, que he teni úola 

la suerte de conocemos pen leUsu
nalmente. y en el ae me 
equipo que integramos Ni 
nón Mediterráneo...

i Gracias por todo. Albacel 
Juan Ignacio Santos 
DNI 5.624.069.
Ctra. de la Playa, Km. 4 
Urbaniz. Gaspe,ly2 
Peñíscola (CasteUón)
Tf.: (964) 48 04 21.
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>.g r^os socialistas se reunieron de incógnito

■ ios políticos locales del PSOE debatieron
>A situación del agua para Albacete 
deR<^José Luis GONZALEZ Wy^:Wfc/W*^'íj*^fffiffBMI^^ .

^L COTARRO 
San Miguel 
el dudoso

RADAR

¿yer inanana a las 3 do la tai-'^ j^yannanana a laa o uc ía bou. 
'03 A® en el Parador Nacional La 
' de lAndia de Albacete se dieron 
Ecci^para almorzar, el alcalde de 
> Cal%wc8te, José Jerez, el sena- 

socialista, Angel Galán, el 
ffasidente de la Diputación,

idón 
:ete; 
del

aás É
u Francisco Fernández, el 
sejero de Agricultma de la 
ta de Comunidades de Cas-

f
iá Mancha, Femando Ló- 
;anasco y el consejero de 
ca Territorial, Gregorio 
Aguado.

comida socialista tenía 
único objetivo informar 

s últimas reuniones en

que ti

turo

echo 
fesio 
ojo 
er

ame 
do 
lap 
idea

ijo. 
tán

d en el Ministerio de 
tas Públicas, con el director 
Obras Hidráulicas, José Ma- 
Rodiíguez y el presidente de 
Confederación Hidrográfica 
IJúcar, José Carlos. El sena- 
socialista nos señaló que 

tendía que todos los políti- 
locales conocieron los últi- 
avances en materia de 

a. La preocupación ha em
do a hacer mella en las au- 

dades socialistas, cuando 
ido comprobando que los 
tes que han solicitado

FOTO: LUIS MIGUEL

Cumbre " socialista para tratar el tema de las aguas, en el Parador.
e

í^ 'K
 
S

1

hisopara extraer agua, tan
nadado 1^^ rec±ido alegaciones

•¡parte de Hidroeléctrica Es-

los afectados que tuvieran pa
ciencia, porque las concesiones 
tardarán "si las conceden” un 
mínimo de seis meses.

3teiOáola y de la Unidad Sindical 
5 peiftllsuarios del Júcar. Como ya 
todoMotmamos días pasados, tan- 
i Nary el senador Galán

Miniley de Aguas

1 uavvswiaaor traían, como José 
se mostraban optimistas 

caía al futuro y les decían a

Le preguntamos al senador 
Galán, sino se iba a estudiar 
una miniley de aguas que apo
yara los intereses de Albacete.

El representante de la Cáma
ra Alta nos dijo “que es prema
turo para hablar de este tema, 
la ley de aguas hay que acep
taría como está y punto. Vamos 
a intentar conseguir agua para 
la provincia de Albacete y en 
este apartado nos estamos vol
cando, todo tipo de institucio- 
nes .

Como informamos hoy, los

políticos socialistas se mués-
tran optimistas de cara a la con
cesión de 50.000 hectáreas de 
regadío superficial para la pro
vincia, pero estos datos no 
hace demasiada gracia al sec
tor agrícola que ha hecho cálcu
los y estudios y ha llegado a la 
conclusión que esta provincia 
necesita de 300.000 hectáreas 
para levantaría cabeza.

^os consejeros de Agricultura y Política Territorial 
loíonnaron del plan para evitar inundaciones

José Luis GONZALEZ

B consejero de Agricultura 
¡lela Junta de Comunidades de 
Mla-La Mancha, Femando 
Mi Carrasco, acompañado 

^consejero de Política Terri- 
^'■®9°Eo Sanz Aguado, y veisBíi delegado de Agricultura en 

Wbacete, Pedro Duro, informa- 
^'^ ^®«^^ «^® prensa, cele- a enjetada en la mañana de ayer en 

^ete del plan conjunto que 
a elaborar estas conseje- ^Mo a RENFE para evitar 

'^daciones en la comarca de 
Hellín.

idera

IDO

m 1® 
libert 
edei 
jCá'^

jeM 
iecisí

eá^^ 
05®'!

^ consejeros habían man- 

una reunión anterior- '®*®ta con el jefe de la cuarta 
de RENFE.Jueste plan se van a invertir 

Mador Ho

U

—Que sí Agapito, que 
el Tizón se queda de se
gundo de Mancha.

—Ya Rosendo. Vamos 
que deja La Mancha y se 
va con el idem.

—Más o menos.
—Eso sí ganan en el 

• Congreso.
—Ganarán, incrédulo, 

ganarán.
—¿Y luego?
—A barrer la casa que 

debe haber mucho estor
bo.

—¿Por qué?
—Porque siempre^que 

ocurre lo mismo pasa 
igual.

—¿Y habrá mucha ba
rrida?

—La justa y necesaria. 
Los que apostaron por 
Mancha y por el de La 
Mancha se quedarán. 
Los otros, a preparar las 
maletas o a poner una vela 
al santo de los dudosos.

—¿Es que los dudosos 
tienen Santo?

—Pues claro.
—¿Y quién es?
—San Miguel el dudo

so.
—¿Y qué tal se porta?
—Pssisss.
—Ya.
—Muchos aliancistas 

de Albacete ya están 
temblando. La venganza 
de los compromisarios ol
vidados puede ser mor
tal.

—Vamos, que vendrá 
el serrano de tumo y 
enrigdiará a más de uno.

—Pues a rezar a San 
Miguel.

—^A rezar no. No vale. 
Hay que poner una vela, 
una sola, pero hay que 
ponerla.

—Pues que la ponga.
—Pero hay que ir a Ma

drid, coger el Iníercity y 
postrarse ante San Mi
guel.

—¿Y si San Miguel ha 
perdido fuerza y poder, 
¿qué pasará?

—Que lo tendrán cru
do, muy crudo.

—^A buscarse otro san
to.

—No tendrán más re
medio. Se me antoja que 
puede ser el final de San 
Miguel el dudoso. Se me 
antoja, también, que em
pieza el tumo de San Ar- 
tmo el sagaz.

—Y todos a rezar y a 
poner velas a San Artmo.

—Sí, todos los que 
qmeran seguir en el cota
rro.

—¿En nuestro cotarro?
—No, en su cotarro.
—¿Y pueden cambiar 

de nombre los santos?
—¿Por qué lo dices?
—Por San Miguel el du

doso.
—Se puede, pero es di

fícil. La historia no se ol
vida tan pronto.

—Lo tiene crudo, en
tonces, el santo de la 
duda.

Comunidades permitiría recar
gar las tablas con mía cantidad 
anual que oscilaria entre los 
cinco y diez hectómetros cúbi
cos.

Las Tablas de Daimiel están 
consideradas como patrimonio 
emopeo y al ser 1987, el año eu
ropeo del Medio Ambiente, la 
Comunidad Económica Emo
pea (CEE) tiene previsto apo
yar a las tablas.

En relación con el problema 
del agua, que tanto afecta a la 
agricultma e industria de Alba
cete, López Carrasco dijo "que 
su consejería y la de Obras Públi
cas han elaborado una proposi
ción no de ley que se ha envia
do al MOPU en el que se solicita 
información técnica sobre el 
tiempo que han de tardar las 
Confederaciones Hidrográficas 
a la hora de solicitar peticiones. 
También se añade que éstas in
formen con claridad a los peti
cionarios del trámite y de los 
pasos que se han de dar. Am
bos consejeros coincidieron en 
subrayar que Albacete y su 
provincia van a conseguir per
miso para poder regar cincuen- 
tamil hectáreas de regadío su
perficial que a su vez permtirán 
recargar los acuíferos del sub
suelo. López Carrasco, final
mente dijo "que espera esta 
concesión para el próximo mes 
de marzo”._______ _______

do a las zonas afectadas para 
conocer in situ los daños y así 
poder decidir a la hora de su
brayar las medidas más urgen
tes del nuevo plan".

Asimismo Sanz Aguado dijo 
que "hay que realizar unas ac
tuaciones de desagüe, de eva
cuación, de defensa en puntos 
concretos y creación de presas 
en las que se especifique con 
claridad tanto su longitud 
como su altitud ”.

El consejero de Obras Públi
cas siguió diciendo "que den
tro de todo este plan está previs- 
'to la creación de obras de per
feccionamiento de calzadas y 
tramos de vías férreas pertene
ciente a RENFE".

El titular de agricultura seña
ló "que uno de los objetivos de 
este plan es que permita las re
poblaciones forestales a través 
de las filtraciones de agua. Se 
espera que el embalse que se 
emplace en la comarca de He
llín permita una acumulación 
de agua que se acerque a los 
cinco millones de hectómetros 
cúbicos”.

indicó que los problemas que 
crean las inundaciones por llu
via son muy graves, ya que los 
canales de agua formados se 
saturan de agua y causa gran
des destrozos. Por eso, este 
plan tiene previsto restablecer 
los cauces naturales que eviten 
problemas en la agricultura.

López Carrasco manifestó 
"que RENFE está predispuesta 
a trabajar y colaborar prote
giendo la infraestructura, ya 
que esta empresa pública ha 
sido víctima de las inundacio
nes, ha sufrido graves daños.

Tablas de Daimiel

El consejero de Agricultura 
argumentó que su departa
mento conoce la elaboración de 
varios proyectos para generar 
agua en esta zona. Uno de ellos 
consiste en un plan de actua
ción inmediata que tiene pre
visto la construcción de bate
rías de pozos en las tablas me
diante bombeo de agua desde 
el acuífero 23.

López Carrasco se mostró 
partidario de que las Tablas de 
Daimiel consiguieran recargar
se de agua mediante el agua 
trasvasada por el río Cicuela 
procedente del trasvase Tajo- 
Segura. El ejecutivo será el que 
decida que proyecto se utiliza. 
La idea que apoya la Junta de

'^‘l’l^vana ^ elaboración 
Í^’íos P^fticipar los Mi- 

,^cultuxa yl<*>«a»(M0PU),iunto¡

2‘'«»íí Í?**?'^ se- 
^‘^clón v ^^®^ gran 

’^«a «Electrices 
y éstn ^^^^ «lepaita- 

^'^Ptesun sus

habían traslada-

Varios pueblos

Este nuevo plan afecta a los 
pueblos de Tobarra, Hellín, On
tur, Albatana, Pozo Cañada y 
Montealegre.

El titular de Obras Públicas

M.C.D.202
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Ocho años al frente de la Diputación y en junio elecciones

Juan Francisco Fernández
“No debemos convertir el PSOE
en un corral de gallinas”

'Me han cargado el San Benito de mi carácter”.
Carlos ZULOAGA
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El próximo mes de mayo el presidente de 
la Diputación de Albacete, Juan Francisco 

Fernández cumplirá ocho años al frente del Palacio 
Provincial. Para entonces se sabrá su elección por 

parte del PSOE para presentarse como candidato al puesto. 
Muchos piensan que la continuidad socialista tocará al inquilino 

del Paseo de la Libertad. El no ha querido pronuncicirse pero 
en imas amplias declaraciones a LA TRIBUNA ha resumido todo lo 

realizado por la Diputación desde que entró en 1979, los problemas de 
Almansa y el Psiquiátrico, sus relaciones con el PSOE y su condición de 

hombre absolutamente de partido, los rumores sobre las candidaturas, su fuerte 
carácter, el tema del agua, las relaciones con la oposición y su sentir personal tras 

tantos años como presidente de la Diputación, “uno se siente a veces tan quemado 
como el palo de un churrero, pero eso le pasa a todo el mundo.
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—En mayo de este año cum
plirá ocho años a cargo de la 
presidencia de la Diputación. 
¿Qué cambios destacaría us
ted, como los más importantes 
y beneficiosos para la provincia 
de Albacete?

—Se ha producido un cambio 
total, porque ha sido un cambio 
cuantitativo y cualitativo. El 
cuantitativo podemos sinteti
zarlo en el presupuesto que se 
ha pasado de los 500 millones a 
los casi seis mil millones de 
este año, y en la ampliación de 
servicios y de plantilla.

—¿Y el cambio cualitativo?
—Pues que la Institución ha 

pasado de ser la gran descono
cida, con un sentimiento y un 
pronunciamiento eminente
mente paternalista, a ser una 
Institución abierta. Y eso se 
puede comprobar, por ejemplo, 
en que en el mes de junio tuvi
mos que quitar las alfombras^ 
que teníamos aquí de la canti
dad de gente que ha pasado 
por la Diputación. Y eso quiere 
decir que los ciudadanos han 
empezado a entrar en las Insti
tuciones y eso ha supuesto un 
cambio tan brutal como pasar 
de la dictadura a la democracia. 
La primera corporación demo
crática llega al sentimiento y 
convencimiento de que la Dipu
tación había que llevaría a to- 
dos los pueblos de la provincia.

Romper con 
el sentimiento 
paternalista

—¿Cómo se rompe ese senti
miento paternalista que dice 
usted que tenía la Diputación?

—Con el desarrollo de la filo
sofía de la participación, de la 
cooperación y colaboración con 
los municipios. Hay por ello una 
vocación municipalista y otra 
como motor para la consolida
ción de nuestra propia comuni
dad autónoma en tanto y cuan
to esa voluntad autónoma se 
plasmó en los acuerdos plena
rios para constituir el ente au
tonómico que dieron lugar a 
nuestra comunidad autónoma. 
Y desde esa filosofía de la parti
cipación la razón de ser de las 
diputaciones en el estado de 
las autonomías se convierte en 
ser Ayuntamiento de Ayunta
mientos, en entidades presta
doras de servicios baratos — 
donde nos encontramos con un 
aspecto cualitativo importante 

como es el servicio de preven
ción y extinción de incendios—, 
tener los servicios sociales-co- 
munitarios como instrumento 
para desarrollar el bienestar 
social, el servicio de informáti
ca que supone una agilización 
en el trabajo de la administra
ción pública, las Universidades 
Populares como motor de la 
cultura y de participación en la 
misma, el desarrollo de ese pro
grama especial que es el Cultu
ral Albacete, cubrir los huecos 
donde no llegan nuestras cor
poraciones. En resumen, que 
somos un instrumento rótula 
para articular los distintos ni
veles administrativos, que los 
hacemos más barato y eso hace 
que el ciudadano rentabilice 
más su aportación vía impositi
va al funcionamiento del Esta
do.

—Muchos, sin embargo, si
guen pensando que falta una 
identificación entre esta Dipu
tación y el pueblo de Albacete.

—rYo no creo que sea así. Lo 
que pasa es que somos ma se
gundo nivel de administración 
local. Nosotros llegamos donde 
no llegan los Ayuntamientos y 
el ciudadano de Albacete sabe 
que estamos colaborando con 
planes provinciales en que ten
gamos mejores calles, mejor 
alumbrado, que tengamos Uni
versidad y tengamos el Cultu
ral Albacete. E igual que lo 

, sabe el ciudadano de Albacete 
capital lo sabe el del resto de la 
provincia. Y creo que hemos lle
gado a bastantes pueblos y se 
ha conseguido una-comunica
ción con ellos. Además, tene
mos un compromiso con el res
to de España que es la consoli
dación de la comunidad autó
noma y ese papel bisagra con
diciona nuestro proyecto de 
futuro.

Las necesidades 
superan al dinero

—Hasta ahora todo lo que 
dice usted es positivo, pero es 
de suponer que a la Diputación 
todavía le quedan cosas por ha
cer y que por algún motivo no 
se han realizado.

—Si no se hacen es porque 
las necesidades son infinita
mente superiores al dinero que 
tenemos y porque en ocho años 
no se ha podido hacer todo lo 
que sé debía haber realizado. 
Hay que tener en cuenta, como 
dije antes que hemos pasado 
de un presupuesto de 500 mi- 
llones de pesetas a uno de casi 

seis mil. Y hay que tener en 
cuenta, también, que en ocho 
años, en inversiones y obras 
públicas, esta Diputación en 
colaboración con el Ayunta
miento, ha invertido veinte mil 
millones de pesetas. Y no se 
han cubierto todas las necesi
dades, queda aún mucho por 
hacer.

—^Entonces, ¿hasta qué pun
to se ha cubierto el nivel de ne
cesidades del ciudadcino?

—Supongamos que ese ciu
dadano tenía un nivel de nece
sidades en 1979 de cien. Pues 
hasta ahora hemos cubierto 
por encima del ochenta. ¿Eso 
es satisfactorio? Para mí no, ya 
que lo que me preocupa es re
solver el veinte por ciento de 
esas necesidades que faltan. Y 
aparentemente ese tanto por 
ciento puede dar la impresión 
de que necesita menos dinero 
para cubrir los huecos que que
dan. Pero no es así, ya que en
tramos en los aspectos cualita
tivos de la gestión y hay que 
afinar más porque esos secto
res de población están más dis
persos. Y una electrificación de 
un municipio de veinte habi
tantes, es por ejemplo, mucho 
más caro. Igual ocurre con el ki
lómetro de carretera en la sierra 
que pasa de veinte millones ki
lómetro a sesenta millones.

—¿Y cómo se soluciona el 
problema?

—Tenemos que introducir 
elementos de futp.ro, de planifi
cación, coordinación para lle
var el máximo, desde el punto 
de vista cuantitativo y cualita
tivo, la satisfacción de esas ne
cesidades. Y por ejemplo ya 
nos estamos planteando de 
cara a ese futuro un Plan Direc
tor de Medio Ambiente para 
toda la provincia de Albacete. 
Es importante no contaminar, 
es importante aplicar el princi
pio de el que contamina no sólo 
paga sino restituye y desde las 
administraciones públicas te
nemos que desarrollar esa polí
tica. Y esa política va desde el 
saneamiento, la depuración, la 
concentración de los residuos 
sólidos y líquidos, los transpor
tes y el tratamiento de esos sa
neamientos, hasta la limpieza y 
recogida de basuras de nues
tros municipios.

—¿Para cuándo ese Plan Di
rector del Medio Ambiente?

—En estos momentos esta
mos terminando las fases para 

desarrollar ese plan que tiene 
una frontera para el año 2.000 y 
probablemente se cumpla en el 
próximo mandato electoral. En 
ese Plan Director veremos cuá
les son nuestras posibilidades, 
cuáles son nuestros proble
mas, cuáles las necesidades, 
cuál es el plan de financiación 
de cuánto nos cuesta ponerlo 
en marcha. Y tenemos la vía im
portante de los planes provin
ciales que derivaremos hacia 
esos aspectos en cierta medi
da. También intervendría la 
Junta que está preocupada por 
el problema y la administración 
del Estado.

—Hay soluciones por parte 
del presidente de la Diputación 
para resolver estos problemas. 
¿También los tiene para resol
ver el conflicto que tiene con el 
alcalde de Almansa?

No a lo psiquiátrico, 
sí a la salud mental

Almansa no alcanza 
la categoría 
de conflicto

—No es un problema que al
cance la categoría de conflicto 
sino que hay una discrepancia 
en cuanto a interpretación. Eso 
está ahí, se discutió donde se 
tenía que discutir y debo man
tenerme al margen de cual
quier tipo de discusión, porque 
desde mi punto de vista es ficti
cio.

—¿Pero le preocupa, es un 
tema prioritario en su agenda 
de trabajo?

—No está en mi agenda de 
prioridades ese asunto porque 
si pasamos revista a la inver
sión que se ha orientado no 
sólo a Almansa, sino a otras lo
calidades, eso no deja de ser un 
corcho que a la hora de descor
char una botella cae en el vaso 
y se puede retirar. No es un pro
blema desde nuestro punto de 
vista y otra cosa es que se quie
ra magnificarlo. Yo estoy al 
margen de esa magnificación. 
A mí me preocupan los proble
mas de todos los ayuntamien
tos y la relación con ellos.

—¿Ha quedado cerrado el 
contencioso entre el alcalde de 
Almansa y usted con las últi
mas declaraciones de Juan de 
Dios Izquierdo? ¿Se ha sentido 
fortalecido o no con ese apoyo 
que ha mostrado el secretario 
general hacia su política?

—Mire usted, yo de este 
tema preferiría no hablar. Y no 
lo hago porque con la mejor in
tención uno hace comentarios

una proiuiiua LUcuvw>— - del propio equipo dedJeadoW 
este tema. Se debatía el sí o® 
no de la psiquiatria sectoria® 
o la psiquiatría sectoritada® 

munitaria. Se empieza a zar de manera decidida a pa®^*" 
de 1979 por una serie dep^O^ 

blemas y conflictos y es en 
segundo mandato electcU^^ 
cuando se plantea, de seser^^ 
con la línea del PSOE, no ®

—Queremos que — . ñas que tienen eaíeimediU 
mentales no se cronifígu^y-iio ¡ 
que los psiquiátricos no se «51/^ 
viertan en almacenes de 
bles viejos. Nosotros piet¡t> 
mos que cualquier 
mental como loco sopese 

■ u casi

inos COmu ,>- „trata®^ . 
eUo supone ^°® janific®'’ 
unos medios, pi -
de esa atención 
el punto de vis 
de la reinser^ sc 
parte del asisten^ 
los psicólogos-
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.jeiflciones políticas con la oposición son débiles

jjles podía catalogar 
giftnno mental. No po- 
(flier esos enfermos 

¿do el Psiquiátrico y se 
^Centro de Salud, perfec- 

atendido y con espa- 
^ente, Y los que aún 
^ en el Psiquiátrico no 
(55 echarles a la calle y 
pe prestarles atención 
ílaioniento en que se les 

ctrihuir en otros cen- 
¡5) tenemos prisa en ce- 
^Íaquiátrico y si que la 
B poner en marcha una 
ipob'tica de atención a la 

ental. El resto es aco- 
«nca se deberá hacer de 
Iiauinática.

1968, cuando la Revolución de 
Mayo, y uno está en el campo 
muy bien.

—Pero presidente, a estas al
turas usted debe saber algo.

opara ser 
Di del PSOE

b considera usted un 
lude partido o, por el cen

se le puede catalogar 
se militante técnico que 

titán arraigado a la disci- 
Bs^PSOE—entiéndase el 

itij3Íij^'^3éLuÍ8 Colado—?

rsnen
o mw”® Quiero hacer parale- 

® entrar en valo- 
i biuM^^^ador civil cesante.
Myosíí ’“ hombre absoluta- 
sai ¡xf^^P^ido, pertenezco y 
hay W®*® totalmente identifí-
ique 1® el ejecutiva provin-
a^W®® 8® secretario gene- 
jjjjl»jemás estoy trabajando 
to^S®'!'“P®® ^® Política Insti-

m8®^ '^^ Hacienda a nivel 
^■delPSOE y en la ejecuti- 

■balde la Federación Es- 
•de Municipios y Provin- 
•como en la Comisión de

iones. Vamos, que soy
■ ^®^^ y absoluta- ■
final< >16 partido. Yo no

—En política no es bueno ha
cer uso de comentarios 
o mejor dicho hacer uso inco
rrecto de los comentarios. Y 
más peligroso hacer uso inco
rrecto de rumores. Estos últi
mos y los comentarios a partir 
de ahora y hasta que el PSOE 
diga quienes son los candida
tos, serán miles con fuego cru
zado y conflictos. El Partido So
cialista está dando una prueba 
de madurez enorme al no en
trar en esa dinámica de sacar 
precandidatos. Nosotros esta
mos trcibajando en hacer los 
programas, en buscar la parti
cipación de los compañeros. 
Estamos poniendo en tensión 
al partido, pero en la tensión 
positiva de construir un progra
ma electoral donde todos los 
socialistas o todas las personas 
que quieran colaborar, consoli
den ese programa. Si coloca
mos la carreta antes que los 
bueyes, la gente se olvida de 
los programas. Vamos a ser 
coherentes: Los programas 
van a estar cerrados del 15 de 
febrero al 1 de marzo. Y para 
entonces la comisión de listas 
dará a conocer a la opinión pú- 
bhca los nombres de los candi
datos. Si cualquiera de noso
tros entráramos en la tentación 
de voy a ser o no voy a ser can
didato seriamos traidores a 
nuestros planteamientos y dis
pararíamos situaciones extra
ñas.

me
^técnico del partido, no 

incidlff^° autocalificar de esa
pícc®’P®íQue soy más mo-

Convertir el partido 
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—Mucha seriedad en su par
tido, pero dentro del PSOE tam
bién hay sus chismorreos, sus 
cotilleos. Dicen, por ejemplo 
que su sillón lo podría ocupar 
Eloy Camino, presidente de 
ASPRONA y que usted tendría 
un puesto asegurado en Tole
do, pero que por su carácter lo 
puede perder.
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FOTOS: LUIS MIGUEL

Van a surgir cincuenta candidatos para la presidencia de la Diputación .

^1

Si
-, v^

V

que entrar en ese juego porque 
seria disparar una espiral que 
luego nos envuelve. No debe
mos convertir este partido en 
un corral de gallinas. Van apa
recer cincuenta candidatos 
para la presidencia de la Dipu
tación y otros cincuenta para la 
alcaldía de Albacete.

—¿Y su carácter?
—No sé cual es mi carácter. 

Puede ser un poco fuerte, pero 
cada uno tiene el carácter que 
tiene. Uno-tiene su propio crite
rio, su propia personahdad. Yo 
no tengo planteamientos dog
máticos y cuando uñó está con
vencido de una cosa la defien
de con fuerza. Eso es un San 
Benito que me han colgado, 
como también me colgaron el 
de la tardanza. Y muchas veces 
no es por culpa de uno, porque 
si tienes que irte a Madrid y en 
ese momento te viene un hom
bre de Nerpio no vas a dejarlo 
plantado. Prefiero transgredir 
las normas de tráfico y jugar se 
el tipo antes de decirle: “No le 
puedo atender porque estoy 
ocupado".

—¿Qué postura toma la Di
putación en el conflicto con los 
regantes valencianos y tenien
do en cuenta que anda en juego 
la aprobación de 30.000 hectá
reas de regadío para Albacete?

—El agua debe ser, como se 
recogía en la Ley de Aguas, un 
instrumento de solidaridad y 
hay que repartiría de manera 
justa y manera racional. Y has
ta ahora se ha repartido injus
tamente e irracionalmente. En 
palabras textuales del presi
dente Bono se dice que las co
munidades autónomas colin
dantes y costeras tienen el 27 
por ciento de superficie de re
gadíos y los del interior tene
mos el 7 por ciento. Yo creo que 
hacen un flaco favor aquellos 
que salen en los titulares de los 
periódicos y que se cuelgan un 
santo con un arma, el agua, que 
tiene unos efectos bumerang. 
Se puede decir muchas cosas 
de los agricultores valencianos 
y lo puede decir un grupo políti
co, pero habría que decir a ese 
grupo político qué opinan sus 
propios correligionarios en el 
otro lado que son todavía bas
tante más cerriles, y recalcó lo

'El tema de Almansa no está en la agenda de príorídades ".

que le achaca a otro represen
tante de un grupo político y to
dos sabemos a quien nos referi
mos.

—¿Pero qué hace la Diputa
ción?

Nosotros hemos sido los úni
cos que hemos hecho un estu
dio alternativo a las compensa
ciones del trasvase Tajo-Segu
ra valorando el capital en com
pensaciones en cuanto a obras 
a realizar como consecuencia 
de la Ley de Trasvase, y por 
otra parte con una valoración 
del capital hídrico en la que nos 
veíamos perjudicados como 
consecuencia de la traza, inclu
so valorando la no recarga de 
los acuíferos como los de la 
zona de Balazote, La Herrera, 
etc.

Todo aquello se presentó en 
1981 al presidente del go
bierno preautonómico Fer
nández Galiano. Hace un año 
entregamos a la Junta el estu
dio de los aprovechamientos de 
regadío de cien mil hectáreas 
en la provincia de Albacete. La 
Diputación Provincial ha crea
do la oficina del agua y dentro 
de unos días se incorporará un 
técnico especialista en estos 
temas para hacer un segui
miento puntual de las acciones 
que tenemos que emprender y 
de las alternativas que hay que 
tomar. Y además estará pen
diente áe los borradores de los 
planes hidrológicos de Cuenca. 
Porque no sólo tenemos el 
tema del Júcar —que es doble: 
el Trasvase Júcar-Turia y el Jú- 
car-Bincilopó— sino que no hay 

que olvidarse de los vecinos 
murcianos que tienen apeten
cias hídricas, muy saludables 
como la de los valencianos. 
Pero que no nos argumenten 
como se ha argumentado siem
pre la rentabilidad o no de los 
cultivos en Albacete. Que es
tén tranquilos nuestros conve
cinos de Valencia y Murcia por
que no vamos a plantar ni na
ranjos ni manzanos. Pero aquí 
podemos transformar el grano 
en sangre, producir carne y eso 
repercute sobre la renta agra
ria del ciudadano. No es ocioso 
que estemos poniendo en mar
cha el mercado de ganado por
que es un importante instru
mento que actuará sobre la 
renta. Esto se arregla con el 
diálogo y huyendo del debate 
dialéctico con posturas más o 
menos estéticas.

No estamos cerrados 
a la oposición

—La oposición en la Diputa
ción le acusa de tenerla aislada 
y que usted no da ningún tipo 
de explicaciones. ¿Qué opina?

—Las relaciones personales 
son excelentes pero las políti
cas son débiles. En el 99 por 
ciento de las ocasiones, todas 
las llamadas a junta de porta
voces han salido por decisión 
del presidente o de los diputa
dos correspondiente. Y me gus
taría que fuera al cincuenta por 
ciento. Yo les diría a mis amigos 
de la oposición que utilicemos 
más el diálogo, que en absoluto 
estamos cerrados a ellos. 
Cuando se estableció la junta 
de portavoces hice el ofreci
miento de despachar durante 
una hora. ¿Su no pariicipación 
en las comisiones de Gobierno? 
Es un mandato legal pero se 
ha potenciado la participación 
de los diputados en las comisio
nes de trabajo y tienen el máxi
mo de información. No hay falta 
de información y a lo mejor es 
que no se utiliza correctamente 
y no se participa adecuada
mente.

—Por último, ¿cuatro años 
más al frente de la Diputación 
podrían quemarle?

—En estos momentos tengo 
más ilusión que antes porque 
hay muchas cosas por hacer. 
¿Quemado o no? Uno se siente 
a veces tan quemado como el 
palo del churrero, pero eso le 
pasa a todos. Lo bueno que tie
nen las corporaciones locales 
es que no sólo tocas un sector 
sino un amplio abanico de sec
tores y eso es una buena tera
pia. Porque después de estar 
metido en un tema el siguiente 
te produce un cierto descanso.

Ó
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En solidaridad con el farmacéutico asesinado

ALBACETE

Mañana, cierre durante una hora 
de las farmacias albacetenses

La Junta de Gobierno del 
Colegio Oficial de Farmacéu
ticos de Albacete ha tomado 
el acuerdo de solidarizarse 
con la familia del farmacéuti
co asesinado en Madrid. 
Agustín Braulio Arce Molina, 
albacetense de nacimiento y 
ligado a nuestra capital y pro
vincia por lazos familiares, de 
afecto y amistad.

Con lina respulsa total por 
el vil asesinato, el Colegio de

Albacete, anuncia el cierre 
para mañana, día 6, durante 
una hora, de seis a siete de la 
tarde, de todas las oficinas de 
farmacia de la capital y la pro
vincia, con el fin de que sus 
compañeros y personal cola
borador, pueda asistir a una 
misa que en sufragio de su 
alma, se celebrará en la Santa 
Iglesia Catedral, a las seis de 
la tarde.

Durante esa hora perma
necerán abiertas, no obstan

te, las oficinas a las que co
rresponda el servicio de ur
gencia.

La Junta de Gobierno del 
Colegio de Albacete ha toma
do este acuerdo con el doble 
sentimiermto de dolor por la 
muerte violenta de este alba
cetense, y por la grave situa
ción por la que atraviesa este 
colectivo profesional, víctima 
de la delincuencia.

Ramos se ofrece al diálogo y los 
universitarios se reunieron con la 
vicerrectora de extensión
□ R. CARRIZOSA

El rector de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Isidro Ra
mos, declarló ayer a este perió
dico que está totalmente abier
to al diálogo con los represen
tantes de los centros de la re
gión para intentar solucionar 
los problemas por los que atra
viesa nuestra Universidad. Asi
mismo, señaló que las recien
tes posturas de las Escuelas 
Politécnicas de Albacete y "Fray 
Luis de León" de Cuenca en 
contra del equipo rectoral," son 
normales, sobre todo en el cam
po universitario". "Al igual que 
ellos, añadió, yo he defendido 
desde mi entrada en la comi
sión gestora, la cual presido, la 
urgente necesidad de la elabo
ración de los Estatutos, si bien 
sean provisionalés, y que en su 
redacción participen represen
tantes de las distintas áreas de 
los centros”. "Pero, añadió, 
ésto no depende de nosotros, 
porque no es competencia de la 
Universidad castellano-man
chega, que no es autónoma, 
sino del Ministerio". Ramos, 
añadió que tiene constancia de 
que en la actualidad este orga
nismo se encuentra redactan
do la normativa de funciona
miento para nuestra universi
dad “y espero, que muy pronto 
la consigamos".

Por otra parte. Ramos se reu

nía ayer con representantes de 
la Junta de la Escuela Politécni
ca de Albacete para tratar de 
establecer un programa de ac
tuaciones futuras y clarificar 
las posturas discrepantes en 
estos temas. De igual forma se 
reunirá próximamente con re- 
preseiitantes de Cuenca y con
trastar también las posiciones.

Preguntado sobre la situa
ción actual de provisionalidad 
que vive nuestra Universidad, 
Ramos contestó que no habrá 
que esperar mucho para que 
esto deje de ser una reahdad, 
“no obstante, añadió, un pro
yecto de este tipo no se hace en 
un día. La consolidación de la 
Universidad tiene que atrave
sar distintas etapas, y en estos 
momentos nos encontramos en 
las iniciales".

Falta de material en 
los centros 
de Albacete

Por otra parte, la vicerrectora 
de extensión universitaria y 
alumnado, Elena González, vi
sitó ayer dos centros de Alba
cete, Politécnica y Magisterio, 
para tomar contacto con los 
alumnos y escuchar directa
mente sus peticiones y deman
das. Entre estas últimas, según 
declaró a este periódico Elena 
González, la tónica común es la 
falta de material y de libros de 
texto y consulta en las bibliote

cas. "Estos problemas que 
ellos plantean dijo pueden ser 
solucionados desde nuestras 
competencias como universi
dad castellano-manchega, 
pero otros, como cuantías de 
becas y retrasos en sus pagos, 
dependen directamente del 
Ministerio de Educación".

En el calendario de visitas de 
la vicerrectora también se in
cluía entrar en contacto ayer 
con los alumnos de la Escuela 
de Enfermería, si bien, declaró, 
le fue totalmente imposible por 
falta de tiempo. "Aunque esta 
es la primera visita que relizó a 
los centros albacetenses, y 
soy consciente, dijo, que debe
ría haber tenido lugar hace mu
cho tiempo, en las próximas se 
reúne con los estudiantes de 
Enfermería y con todos los de 
los centros que me los pidan 
para escuchar sus plantea
mientos ”.

Elena González, señaló, ade
más, que los problemas por los 
que actualmente atraviesan los 
universitarios de la región son 
muy similares en todas las pro
vincias y desde Ciudad Real, 
sede del rectorado, no es posi
ble solucionar todos. Muchas 
de estas exigencias se quedan 
parahzadas por tener que ser 
resueltas por instancias supe
riores, como es ehMinisterio de 
Educación".

+ 
DON AGUSTIN BRAULIO 

ARCE MOLINA
(Farmacéutico) 

Falleció en Madrid, vilmente asesinado en acto de servicio, el día 31 de enero de 1987.

D. E. P.

La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Farmacéuti
cos de Albacete, en representación de sus compañeros, co
munica tan sensible pérdia y

RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA
La misa por su eterno descanso se celebrará mañana, día 6, a las SEIS de la tarde, 
en la Santa Iglesia Catedral.

Hoy se concentrarán los 
profesores de enseñanza 
media ante la delegaciói
□ José Angel MARTINEZ

La Coordinadora de Profeso
res ha convocaddo para esta 
mañana uria concentración 
ante la dirección provincial con 
la finalidad de entregar al di
rector Almendros un comuni
cado donde se explicite sus rei
vindicaciones y desacuerdo 
con la actual situación de la en
señanza media.

Senen Rodenas, delegado de 
esta Coordinadora afirmó a LA 
TRIBUNA que la congelación 
del estatuto, decisión a la que 
se llegó en Madrid a las 3 horas 
de la madrugada de ayer en 
una reunión entre el MEC y los 
sindicatos, ha enfriado mucho 
el ambiente reivindicativo en 
Albacete. No obstante la Coor
dinadora mantiene la convoca
toria de huelga a la que algunos 
centros de enseñanzas medias 
de Albacete se han adherido 
con decisión, aunque en otros 
las asambleas convocadas no 
han llegado a ninguna conclu
sión clarificadora.

Ramón Sotos, responsables 
del sector enseñanza de 
CC.OO. manifestó a LA TRIBU
NA que retiraban el apoyo a 
esta convocatoria de la Coordi
nadora ya que consideran posi
tivo el acuerdo conseguido en 
esta reunión mantenida con el 
MEC. Este acuerdo firmado re
fleja la congelación de la nego
ciación del Estatuto del profe
sorado hasta una celebración 
de elecciones sindicales. 1o- 
grápdose también que el MEC 
admita un nuevo sistema retri
butivo con un solo nivel en cada 
cuerpo y por lo tanto sin jerar
quización de ningún tipo. No 
obstante estos niveles que sos
tiene el acuerdo son solo váh- 
dos para el curso 86-87, con lo 
que el proceso de homologa
ción no se da por cerrado y se 
piensa continuar con las con-

versaciones. Sotos calití 
hecho como "victoriasin 
dentes en la lucha sindiotí 
enseñanza", así coinoí 
queFETE-UGThaquedI 
evidencia al dejarse ení 
fiesto que la homologas 
conseguiría sin una acepi 
previa del Estatuto. ?« 
desconvocan la huelga qn 
bía en principio propuesti 
los díaslOyll.yaquecoi 
ran conseguido su obj 
huelga que implicaba ai
sionales de Preescolar’ 
BUP,yFP.

Los estudiantes proye 
manifestarse junto 
a sus padres

Por otro lado los repii 
tantes de la Coordinadí 
Estudiantes que a las 11 
bían de reunirse con Al 
dros manifestaron su dea 
do por no conseguir una ¡x 
ra más abierta a sus rem 
ciones de parte de la dird 
provincial. Asimismo ara» 
a Almendros- de chan» 
proponerles aceptar aln 
de sus exigencias locad 
ellos deponían su decisW 
continuar la huelga. J

En la reunión que mam 
ron los padres de alunim 
un local cedido por la Uim 
dad Popular con repres® 
tes de la coordinadora dea 
diantes, se decidió ofi^ 
un apoyo total en sus raid 
caciones así como ace^ 
colaborar en movilizad 
conjuntas.

Como ya se -informó enj 
TRIBUNA del día de ayer^ 
estos puntos locales reivini] 
ciones se quiere una nM 
participación de los 
los Consejos EscolaiW 
como que la gestióndeM 
ción provincial no sea a) 
sus pareceres.

Luis Arroyo participó en 
las jomadas sobre el aborto

□R-C- 

El decano de la Facultad de

un análisis de la sent nj 
Tribunal Supremoy(J^Bhal 
vocado en nuestro país« 
tantes polémicas.

Derecho, Luis Arroyo, expuso 
ayer las dos alternativas a la si
tuación actual del problema del 
aborto. Una de ellas se refiere 
al cuarto supuesto, propuesta 
por el Gobierno, sobre las con
diciones socio-económicas de 
la mujer, y la otra es la proposi
ción de ley de la Coahción Iz
quierda Unida por la que la mu
jer recibe mayor libertad para 
decidir en los tres primeros me
ses de embarazo para abortar.

Estas manifestaciones las 
expUcó ayer Arroyo en la pri
mera conferencia de las jomadas 
por la despenahzación del 
aborto, organizadas por la co
misión pro derechos de la mu
jer de Albacete, y que se desa
rrollan hasta mañana, día 6, en 
el Teatro Municipal a partir de 
las siete y media de la tarde.

El decano como especialista 
en el área del Derecho y leyes 
hizo una síntesis de la situación 
y reivindicaciones del aborto 
en los últimos años, así como

En referencia al 

ampliar V ^®" estol 
debe mcluu. An > .^
dos altemstiv^^ 

según f. ^egeiosaP® 
quizá la más b ^gde 
mujer sea la P^  ̂
de lU porque co^f^ Oti 
beruddedeo^^ 
temativaes^^.c 
ficultosa de ^^ g^pv) 
porque en «1 . y pueda?' 
"paraquetemu^P^p 
der a él. dijo, ^^^^j^ció 
antes por una „^, 
una tercera P^,.-:eí 

verdadera 
ción de “e®® „ 
nómico o social -

eldec®® 
Por Otra P^^V¿¡. de^’'^ 

101013 001610^^ 
nadas oo^^Xs^^í* 
asistentes P j^o0»®^ 
cibirunajn^”^» 
bre elprobl®’"
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JOTE CON LOS CREDITOS 
DE LA CAJA DE VALENCIA.3- POÍ 
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Si Vd. quiere avanzar de la mano de un crédito, pequeño o grande, a devolver en unos meses 

o en 20 años, acérquesé a su sucursal de la Caja de Ahorros de Valencia. Allí encontrará a las personas 

capaces de escucharle, comprenderle, aconsejarle y resolverle su crédito, atendiendo, especialmente, 

a sus circunstancias personales.

de la manoU/ quiere avanzar 

contra reloj. Sin más trámites ni garantías que ^^

de un crédito muy rápido, le ofrecemos uno 

sus propios ingresos personales, Vd. puede

obtener hasta un millón de pesetas en sólo unas horas, y devolverlo cómodamente hasta en 3 años.

ló en 
yer.e 
51VÍD( 
la ni! 
unuií 
ues,^ 
el8¿ 
a ajea

Si quiere avanzar de la mano de 

pero quiere hacerlo con la tranquilidad de 

hasta 7 años para devolvería.

crédito, no importa de qué cantidad, 

que la devolución no sea un agobio, le ofrecemos

enal 
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Si quiere avanzar de la 

la compra de una vivienda, o 1

mano de un crédito para 

utilizar su vivienda como

garantía para la obtención de un crédito, le ofrecemos trámites cortos paro que en menos de un mes pueda 

disponer de su dinero y hasta 20 largos años para devolverlo.

Avance con los créditos de la Caja de Ahorros de Valencia hasta 3,7 ó 20 años.
—¡Consúltenos, juntos encontraremos la forma!—

LA CAJA^DE VALENCIA

a M.C.D.2022
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tas instalaciones para las ao 
tuaciones de la Feria.

Albacete, 5 de febrero 
EL DIRECTOR-GERENTE

defectos de balsas de agua o ^^ 
similares y en lo que se refif ,«^^ 
rea las plantas se tembrará j

ta, una reforma de la Caseti ■ j^j.^ 
que mejorará y ampliará ea ^..j

A.T.G., en 40.00 P^ení
Los autores dVideta

El piso de tierra se manteij ¡¿^1^^. 
drá aunque se corregirán los ^^^^^

i W

José Bono inauguró ayer 
diversas obras en Hellín 
y Elche de la Sierra

El presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, acompa
ñado del consejero de Política 
Territorial, Gregorio Sanz se 
desplazó ayer a Elche de la Sie
rra y Hellín. En Elche de la Sie
rra el titular del ejecutivo regio
nal ha inaugurado los servicios 
piiblicos de electrificación, pa
vimentación y abastecimiento 
de agua. A las 4 de la tarde 
inauguró el puente de ISSO, 
obra que ha evitado un auténti
co pimto negro de la carretera 
comarcal-3212, de Yeste a Al
mansa, a su paso por Hellín. La 
consejería de Política Territo
rial ha financiado las obras del 
puente de Isso que han tenido 
un presupuesto de 22 neones.

A su llegada a Hellín, alrede-

dor de 400 personas siguie
ron el itinerario de Bono por 
este bello pueblo. El presidente 
Bono acompañado de la corpo
ración municipal al completo 
inauguró 72 viviendas sociales 
unifamiliares situadas en el ba
rrio del Calvario, que destacan 
porque tienen dos plantas y es
tán dotadas de condiciones ar
quitectónicas especiales. Pos
teriormente se trasladó a la ' 
casa de la cultura obra que está 
dirigida por el arquitecto José 
Maria Pérez Peridis. El arqui
tecto ha reconstruido un mag
nífico edificio del siglo XVI. En 
la casa de la cultura Bono dialo
gó con estudiantes de Forma
ción Profesional y se ha com
prometido a terminar la obra de 
restauración de la Casa Cultu
ral hellinera. Al filo de las nue
ve y media, el titular del ejecu
tivo regional emprendió viaje 
de vuelta a Toledo.

Jóvenes Agricultores y la 
importación de urea

Jóvenes Agricultores han de
nunciado las maniobras del Mi
nisterio de Economía para im
pedir la importación de urea. 
En su escrito que han remitido 
a los medios de comunicación 
dicen que “Economía, comer
cio y fabricantes nacionales

son incapaces de conseguir la 
reconversión de sus fábricas de 
fertilizantes y quieren que lo 
paguemos los agricultores, 
manteniendo para ello una es
trategia consistente en impedir 
las importaciones de urea, me
diante su contingentación”.

Ministerio de Sanidad y Consumo 
Instituto Nacional de la Salud

INSALUD ^^^^ccí^^ Provincial de Albacete

OFERTA DE EMPLEO
Las pruebas de selección correspondientes a las pla

zas convocadas el 27 de diciembre pasado por el HOSPI
TAL GENERAL están publicadas en los tablones de anun
cios de la DIRECCION PROVINCIAL DEL INSALUD y del 
HOSPITAL GENERAL. Asimismo figuran las listas de ad
mitidos y excluidos, a excepción de las correspondientes a 
la plaza de BIBLIOTECARIO/A.

Respecto de la plaza de BIBLIOTECARIO/A se pone en 
conocimiento de todos los aspirantes que la selección se 
realizará mediante la valoración y evaluación de una me
moria que deberá elaborar cada uno de los aspirantes so
bre el tema:

PLANIFICACION, CONTROL Y GESTION
DE UN ARCHIVO DE HISTORIAS CLINICAS

Dicha memoria deberá constar de un mínimo de 10 fo
lios y un máximo de 30; debiendo incluir un resumen de la 
misma de 2-3 folios.

El plazo de presentación de la memoria terminará el día 
24 de febrero a las 14 horas. Lugar de presentación: Secre
taría de Dirección del Hospital General, C/. Hermanos Fal
có, s/n.

DISCOTECA MONZA
PASE DE ROPA INTERIOR FEMENINA

HOY, 5, A LAS 11.30 NOCHE
C/. Tinte, núm. 35 ALBACETE

La deficiencia mental 
necesita tu colaboracióiu

aunque no sea 
tuprobtema”
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La ampliación del parque ya ha comenzado

Continúan las obras del plan dé:
remodelación de los Jardinillo!

Las obras de ampliación de 
los Jardinillos, incluidas den
tro del proyecto municipal de 
remodelación del parque, ya 
han comenzado a realizarse, 
si bien sólo en una primera 
fase de instalación de las ba
ses y columnas de hormigón 
de las vallas, según informó 
el arquitecto municipal, Je
sús García. A partir de la pró
xima seméina, probablemen
te se comiencen a colocar los 
conjuntos de jardinería y en 
un mes estará instalada la 
valla de cerramiento, “que 
será la que configure, de cara 
al ciudadano la verdadera re- 
modelación de esta zona”, 
dijo.

Como ya anunció LA TRI
BUNA, en el mes de diciem
bre pasado el Ayuntamiento 
comenzó el proyecto que 
contemplaba en un primer 
momento, y como ejecución

prioritaria, la reconstrucción 
y nueva instalación de vallas 
y la colocación de nuevas 
puertas de acceso en conso
nancia con el estilo original y 
artístico de la valla. Poste 
riormente, se vio la necesi
dad de remodelar el interior 
del parque y ampliarlo hasta 
el viejo depósito del agua, 
para lo que era necesaria su 
demolición. Con estos dos 
objetivos la corporación se 
decantó por hacer una remo- 
delación completa que mejo
rara y realzara uno de los par
ques más populares e impor
tantes de nuestra ciudad.

Su presupuesto total es de 
27 millones de pesetas, y se
gún informó el arquitecto 
García, las obras por el mo
mento no se han visto retra
sadas, ni el presupuesto ha 
aumentado.

El plan pretende más la re
forma de detalles, bancos, 
jardines, tierra, puertas, etc.,

Nuevas Generaciones de AP 
designó a los compromisarios 
de la capital y provincia

Nuevas Generaciones de AP, 
de Albacete, con plena indetifi- 
cación con la postura adoptada 
por el comité ejecutivo nacio
nal, en la reunión celebrada 
días pasados, se muestra de 
acuerdo con el “ apoyo a la can
didatura de Antonio Hernán
dez Mancha, reconociendo, no 
obstante, la extraordinaria va
lía personal y política de Miguel 
Herrero”.

González, Angel López Nava
rro, Maria Luisa Cuesta Rodrí
guez y Santiago Martínez Gon
zález; azafata de organización, 
Isabel Hurtado Argandoña.

Por La Roda, Francisco Javier 
Urrea Ballesteros; por Hellín, 
Hortensia Pérez Marín; por Ca
sas Ibáñez, Joaquín Sanz López 
y por Elche de la Sierra, Fran
cisco Javier García Serrano.

y que se encontraban en es   
tado bastante deteriorac "" 
Además, de la ampliación mf 
remodelación de la valla d * ' 
cerramiento, en el interior, e 1
contenido del proyecto aíeOÍ I 
tará también a la fuente y 
templete, y en un futuro, 
bien no se sabe la fecha exai

íynuevas especies de flores ai 
bolado. Los bancos actual 
también se verán afectad

te 
12, 
lí

por la remodelación. En 
mayoría serán sustitui 
por otros de madera, s 
res a los ya instalados env 
rios parques de la ciudad, 
total se ubicarán 120 entres 
terreno actual de los Jai 
líos y la zona ampliada.

Denunciado a 
robo da una 
perra galga 
de caza

La delincuencia n^^p 
ningún ^^P®^ mañana 
piedades. - g^ conás’ 
ayer se presen j^deu 
una 
perra galga de 
valioso,

NN.GG., "considera que hoy 
por hoy, Antonio Hernández 
Mancha somboliza las exigen
cias de una sociedad moderna 
y progresista, a la vez que re
presenta el cauce más idóneo 
para alcanzar la mayoría natu
ral capaz de ser alternativa al 
Gobierno socialista".

Por otra parte, se procedió a 
la designación de los compro
misarios para el próximo con
greso, que son los siguientes: 
Por Albacete, Jorge Navarro

En el seno de NN.GG. de Al
bacete se ha hecho una reafir
mación política apoyando a 
Gonzalo Robles Orozco, su pre
sidente nacional, estimando 
que “AP debe dar respuesta a 
la demanda social que exige la 
consolidación de una oferta po
lítica de centro-derecha homo
génea, nítida, moderna y pro
gresista”.

dos por la P®^¿^5i» 
riosA.c.A.yR-L>-^d*:>. 
nunciado el h®^^¿es ,
las correspon* 1
gaciones ^%pdeB f^^ 
tadoladetenci gjoss
I.R.F.,quefuero«P“®
posición judici _ ^^¿jj

Enelpuestodela
vil de AUna»»®^* 
nunció s^®
padre M.0-R-'servios*' 
fuerte deprendí’’ 
biéndose 
inicilio en otras

M.C.D.2022
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idor del premio “ Ciudad de Albacete

ALBACETE

Ibeito González ofrecerá un 
incierto en el Casino Primitivo

Lerto González ganador 
|ier premio del concur- 
fíiudad de Albacete” en 
Medición, organizado por 
Utudes Musicales el pa
lio mes de diciembre, ofre- 
rjinañana un concierto a 
¡jde la tarde en el Casino 
jnitivo.

^■M Clítica especializada ha ca- 
A'' (ido a este intérprete 

, 150un gran artista, suman- 
lalgalardón "Ciudad Alba- 
(5", otra serie de premios 
tenidos desde temprana

tus 10]
Nació en Jerez de la Fron- 
a Alberto González co- 
¡eaza sus estudios inusica- 
salaedad de cinco años, y 
i(« su debut a los trece. 
Áeriormente amplía sus 
indios con maestros como 

ts Graf y Vlado Ferlemu-
Duranteunos años ejerce 

teúcia en el Conservato-

rio Superior de Sevilla y en el 
“Manuel de Falla” en Cádiz 
impartiendo enseñanzas de 
piano y música de cámara ta
rea que abandonará definiti
vamente al recibir numero
sos galardones y obtener 
múltiples éxitos para dedi
carse plenamente a la carrera 
de concertista.

La critica especializada no 
ha dudado en clasificarlo 
como un pianista enérgico y 
determinativo, con mucho 
poder. Se ha elo^ado su es
tupendo bagaje técnico, gran 
seriedad interpretativa, bue
na musicahdad, aplomo, ri
queza de planos y frases y so
nido potente con clara grada
ción.

El concierto que ofrecerá 
mañana constará en la pri
mera parte de una sonata y 
un vals. Sonatan. 17, Opus 31 
n. 2 “La tempestad” deBeet-

FOTO; LA TRIBUNA

Alberto González gana
dor del concurso organi

zado por Juventudes 
Musicales.

hoven y el vals Mephisto de 
Liszt. En la segundna parte 
interpretará “Fantasía Baéti
ca" de Falla y "Danzas fan
tásticas" de Turina.

lena
dorad

’^j nerarios del bibliobús 
días localidades de la

-jtivincia durante febrero
‘^°^^®' servicio de cen- 

^^( «ordinador de bibliotecas
''•Calendario de permanen-

antefl ^^^^ ^® ^® ^^^ localida- 
u '«laprovincia para los días 

™ Gentes.
Q te

i refii ;' P®^anecerá en el ba- 
arará ^^°LaMata de Albacete, 

lado ® -
si y^^iLondo.

^ JJ¡;*^®'*® San Pablo 

^ !!'?'®Salobral.

estará en Aguas Nue-

Día 17, barrio de La Feria, en 
Albacete.

Día 18, permanecerá en el Vi
llar-Hoya Gonzálo.

Día 19, barrio del Hogar en 
Albacete.

Día 20, Lezuza.
Día 24, Villalgordo del Júcar.
Día 25, última parada del bi

bliobús durante el mes en 
Pozo-Lorente.

en

‘ 13, pedanía de Santaid. 
itie

CLUB GIMNASIO ATHENEA

oe

Durante sus permanencias 
en cada localidad es posible el 
intercambio de libros, los cua
les podrán ser retenidos por los 
usuarios hasta nuevos viajes.

C/ Concepción, 14 
T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE

EXCLUSIVAMENTE FEMENINO

11 . .??MNG - PESAR V A D A D A-,iwr o . ....... — ' GI^^'^ÍAZZ - AEROBIC -
MUSdii AO ■ P^SAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO

®'’^'^ASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA -
MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

res 
ni 

ana 
«ni 
de

tr« 
I.P.
«8

;dia 
P, 
di 
e 
m 
sil

l̂eS

idn 
as.
en 
del 
ípi 
lían 
ánd 
nv

ABIERTO DE

Matc?,^ P®*^ PERSONAL ESPECIALIZADO 
NICULA (GRATUITA) ABIERTA PARA

*-03 12.,. EL CURSO 87
Teléfono 21 29 65 ALBACETE

NGENIERO TECNICO
<^brir^ *^^’^^® ©rnpresa industrial desea 

plaza de Ingeniero Técnico, 
^lerentemente electrónico.

Escrih- A I'^teresados:
"«f Apartado 405 de Albacete.

lí

J.M. Escudero dará una 
conferencia sobre educación

"Innovación y cambio en la 
educación”, es el título de la 
conferencia que Juan Manuel 
Escudero, director del Instituto 
de Ciencias de la Educación de 
la Universidad de Murcia, pro
nunciará hoy jueves. Mañana, 
el profesor Escudero pronun
ciará la segunda de sus confe
rencias, denominada "Análisis 
de la función del profesor”. 
Ambas intervenciones, agru
padas bajo el título genérico de 
"Nuevas perspectivas pedagó
gicas", comenzarán a las ocho 
de la tarde en el salón de actos 
de la delegación provincial de 
Cultura y se enmarcan en el ci
clo "El estado de la cuestión", 
que organiza Cultural Albace
te.

En su primera charla, Juan 
Manuel Escudero analizará las 
coordenadas generales en las 
que se plantea, en la actuali
dad. la necesidad de la renova
ción y mejora escolar, ofrecien
do algunas sugerencias sobre 
las condiciones y procesos que 
facilitan el cambio en las escue
las y valorando, asimismo, la 
realidad actual española en esta

materia.
Mañana el conferenciante 

analizará en su iiitervención 
elementos tales como la natu
raleza y el contexto en el que el 
profesor ejerce su actividad 
profesional, la función de éste 
en la mejora de la calidad de la 
enseñanza y los conocimientos 
acerca de la formación del pro
fesorado y su perfeccionamien
to profesional.

Juan Manuel Escudero Mu
ñoz, catedrático de Didáctica 
de la Universidad de Murcia y 
director del ICE de dicha insti
tución, ha ejercido la docena, 
anteriormente, en las universi
dades de Valencia y Santiago 
de Compostela, habiendo sido 
en esta última decano de la Fa
cultad de Filosofía y Ciencias 
de la Educación.

Entre otros libros, ha publi
cado “Modelos didácticos" y 
“ La renovación Pedagógica". 
En la actualidad, sus trabajos 
se centran en temas relativos a 
la investigación sobre la ense
ñanza, la renovación y el cam
bio educativo y el perfecciona
miento del profesorado.

PENSIONISTA
Desde elide Enero de 1987 
HAN SUBIDO LAS PENSIONES 

DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Solicite el folleto informativo en las Direcciones 
provinciales y Agencias del Instituto Nacional de la 
Seguridad Social.

Cuando cobre su mensualidad de Enero, reclame 
en la oficina pagadora, el documento "Notificación 
de Revalorización" extendido a su nombre.

INSTITUTO NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL 
Secretaría General para la Seguridad Social 
Ministerio de Trabajo y Seguridad Social

M.C.D.20:
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Ultimados los detalles del Tensión en la asamblealn

programa de los carnavales
□ ALITE

En ia última reunión cele
brada la pasada semana en el 
Ayuntamiento de Villarroble-' 
do, la Asociación Amigos del 
Carnaval y la Comisión Muni
cipal dejaron prácticamente 
ultimada la presente edición 
del carnaval que dará comien
zo el próximo día 28.

Entre los principales 
acuerdos destaca en primer 
lugar el retraso de las obras 
de remodelación de la Plaza 
Vieja, escenario insustituible 
para la gran concentración 
carnavalera que congrega en 
esta plaza a miles de perso
nas cada año. Las citadas 
obras de remodelación, que 
comprenden también la pea
tonalización de diversas ca
lles adyacentes, han dado co
mienzo estos días en la cén
trica calle de Graciano Atien
za por lo que el itinerario de 
los desfiles sufre Ugeras mo
dificaciones.

El desfile de comparsas 
transcurrirá este año por las 
calles Resa, San Antón, Santa

FOTO: LA TRIBUNA

Una graciosa representación de Blancanieves y los 
siete enanitos.

Clara, Plaza de la Constitu
ción, Alfarerías Bajas, Tinaje
ros, Virgen, Octavio Cuarte
ro, Santa María. Agustín San
doval, Arcipreste Gutiérrez y 
Plaza Vieja.

La auténtica novedad de la 
presente edición es la sub
vención de 20.000 pesetas a 
cada comparsa participante 
y de 10.000 pesetas a grupos 
de adultos. En cuanto a las 
comparsas infantiles serán 
subvencionadas con 10.000 y

con 5.000 pesetas a los gru
pos. Además las comparsas 
forasteras cuentan con 
25.000 pesetas de ayuda al 
transporte por sólo partici
par. Para la formación de 
comparsas, éstas deben con
tar con un mínimo de veinte 
personas y los grupos un mí
nimo de diez Es imprescindi
ble la inscripción en la Ins
pección de Policía con fecha 
tope hasta el 21 de febrero y 
el 2 de marzo pcira las com
parsas forasteras.

©

El próximo 16, encierro de los parados

la Asociación de Vecino
del barrio de S. Roque'
Q José "Antonio INIESTA

En días pasados tuvo lugar 
una asamblea general de la 
Asociación de Vecinos de San 
Roque, que se desarrolló en un 
ambiente tenso en el que se 
produjeron algunos enfrenta
mientos verbales y la dimisión 
de uno de los vocales de la jun
ta directiva.

El punto que suscitó la discu
sión fue erdel proyecto presen
tado por la junta directiva con 
el que se pretendía que los pre
supuestos, gestión administra
tiva y rifa de las fiestas de San 
Roque, fueran controlados por 
la Asociación y no solamente 
por la comisión de festejos, 
como hasta entonces se había 
hecho.

Con este proyecto se preten
día, asimismo, que en la organi
zación de las fiestas no fuera 
únicamente la vocalía de feste
jos la que participase, de tal for
ma que las otras aportasen su 
esfuerzo en el cometido corres
pondiente.

yoritariamente por los 5 
presentes, molestó de tal' 
al vocal de festejos que

junta directiva su 
como vocal y socio.

Polémica por el 
patrimonio

0Cc

insal

'^ Ísta 1 
( ^0 e 
í ítede 
) salde

^jez,'

Pero aún surgieron j Jer 
enfrentamientos entre k ¡jaü 
ponsables de las fiesta jpedri 
resto de los socios, cuaa ¡«pres 
tos exigieron a los pri . p,ov 
que fuera puesto a dispe Í;rjo 
de la Asociación el patii ^^/^g 
existente. Los festejos qu ¡¡¿gig 
tras año se han ocupado d ¡¡.ón 1 
fiestas se negaron a devd^j y

ango.diciendo que la Asociad 
dría que partir de cero. Otario

Ante tales explicada ¿g^j^
junta directiva manifesté ^ 
sólo a la Asociación pem g p^ 
el dinero y el material d( 
se disponía, ya que era la u jmg¿ 
que legalmente represen! j^ 
los habitantes del bamo,^ ^|¿j, 
nes lo habían aportado pd ^pg, 
dio de las rifas. ^ p,(

Otra de las propuestas que 
se pusieron sobre la mesa fue 
que no sólo se organizaran las 
fiestas de San Roque, sino las 
del Carmen, barrio que forma 
parte también de esta Asocia
ción, y cualquier otro festejo 
como pudiera ser el de los car
navales.

Tampoco en este puntof “ ®° 
vieron de acuerdo los end 
dos de las fiestas, 
postura de no devolverá ® 
peseta, que se contrade 
bochomosamente al dad Sñ 
ima parte que nadie delb . 
podía justificar que sea 
dado ese dinero para las *

□ J. GARCIA

Ayer no se encerraron, como 
estaba previsto, los parados de 
Tobarra en el Ayuntamiento, 
-porque en una asamblea cele
brada el día anterior en la Cá
mara Agraria, a la que por cier
to asistieron menos de treinta 
personas, acordaron posponer 
el encierro, tan anunciado ya 
para el próximo día 16 del pre
sente mes de febrero. La asam
blea transcurrió con cierta nor
malidad, aimque hiibo peque
ños incidentes verbales entre 
algunos asistentes.

El portavoz de la asamblea, 
Francisco Escribano', hizo hin
capié en que la lucha de los pa
rados debe ser una lucha de 
urúdad y que la solidaridad de 

unos con otros debe hacerse 
patente en estos momentos.

Volvió a criticar la política 
económica del actual Gobierno 
socialista y acusó al Ayunta
miento tobarreño de ciertas 
“irregularidades" que por su 
gravedad, según él, debían ha
cerse públicas.

Escribano fue interrumpido 
más de una vez por.parados 
que le interpelaron sobre la 
idea y finalidad del encierro 
propuesto. También otros asis
tentes interrumpieron su dis
curso diciendo que ya era hora 
de pasar a la acción (en clara re
ferencia al encierro) sin poster
garlo por más tiempo. La mayo
ría de los asistentes estuvo de 
acuerdo con Francisco Escriba
no, en el sentido de programar 

el encierro en el Ayuntamiento, 
para “dentro de unos días" a 
fin de que “haya un compás de 
espera y para que podamos 
pensar detenidamente en el 
mismo". Y para que “vayamos 
haciendo que otros compañe
ros que no han venido aquí hoy 
se convenzan y acudan a ence
rrarse con nosotros". Fijaron 
como ya he dicho, la fecha del 
lunes 16 por estimaría la más 
conveniente para todos. El en
cierro al parecer y, si por fin se 
llega a reahzar pretende ser or
denado y con carácter indefini
do hasta que la situación que lo 
provoca cambie o hasta que los 
poderes púbücos decidan po
nerle fin creando puestos de 
trabajo o aportando otro tipo de 
soluciones al grave problema 
planteado.

Juan Díaz, vocal de festejos, 
mostró desde el primer mo
mento su oposición a que los 
recursos económicos obtenidos 
pcira las fiestas fueran atribui
dos por la Asociación. Igual
mente se mostró en contra de 
organizar las fiestas del barrio 
del Carmen.

tas, sino para que les toe 4.. 
omine V ñor otra, sillos piemios, y por otra 

guntárseles si lo habían hi 
con ánimo de lucro, deda^
que no, que lo habíanhecopS
el barrio. con

Esta última negativa molestó 
en gran manera a muchos de 
los presentes, que viven en el 
barrio del Carmen, y se consi
deran igual de representados 
que los de San Roque, por ser 
parte, tanto uno como otro ba
rrio, de una zona concreta de 
Hellín.

A pesar del mal sabe ij^^ 
boca que dejó esa negatii j| 
la asamblea, firme partí ¡j j^^ 
de que se devolviera el! .^^^.^ 
monio por corresponder? ^j^, 
barrio, hubo satisfacción a lo^. 
nombrado como nuevovoc ialas
festejos, Juan Bravo, pie® ^elo
ICOv^J'-'«-»i '*'-'— J« pfl
te de la Asociación de

El hecho de que estas pro
puestas fueran aprobadas ma-

de Alumnos del Colegí»^ ,„^ 
nezPanas,conloo"* ?>- 
seguridad de que a p™ hit, 
ese momento la g«“ cié, 
fiestas podrias«®“ '’ W 
patívaytranspaiente* h 
hasta el moinentoliat.as .,,,^

•.o 
'580

'tina 
tCUi

DOÑA REMEDIOS GIL POVED<
Falleció en Albacete, el 27 de Enero de 1987, a los 63 años de edad, confortada con los Auxilios Espin^^^*® Klg

D. E. P.
Su hermana, Mariana (Consejera de AVON); hermano P^''^ 

Blas Bañón (Empleado de la Caja de Ahorros de Valencia);
nos y demás familia,

feoi 

’' 61

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y ia asistencia a los funerales, que tendrán lugar hoy, jueves, día 5, a 
la Iglesia Parroquial del Buen Pastor.
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^gobierno de la región aprobó 
a jnombramiento de los vocales

e la Junta Electoral
0 Consejo de Gobiémo, que estuvo
ido el miércoles en el Palacio delos j ®ÍQ0 Ki ilWVAVWAW-.--------

®^ leiisalida entre las 10 y 14 horas, 
5*a opuesta del departamento

de Presidencia y Gobernación, los nom
bramientos de los vocales de la Junta 
Electoral de Castilla-La Mancha.

Somos la
segunda región 
en eficacia

presupuestaria

<111 jsta Junta, que como es 
ij¡io encabezará el presi
rte de la Audiencia Terri- 
^ de Albacete, José Ro- 
^jez. estará integrada por 
an Pérez Templado, pre- 

® m ante de la Audiencia Pro-
le 1! toa! de Ciudad Real, Nico- 
-^ iPedro Manuel Díaz Men- 
R ipresidentedela Audien- 
.Pd 1 Provincial de Cuenca, y 
i^ Sonio Rebollo, presidente 
’®^d liaAudiencia Provincial de 
®® sáalajara, así como por 
®d®¿ Eón Doval, Andrés López
^®^ isa y Crisanto Rodríguez 
3C10b nn/TA r»r*mo co.iango, figurando como se
“■ ; «ario el letrado mayor de 
‘®® «Cortes autonómicas, Ma- 
i®^ 21 Antonio Mirón.

a portavoz del gabinete 
^ ‘*' igional, Rafael Martín Sanz, 
® “! iraeda de prensa posterior 
5®"^ 11acelebración del consejo, 
™'Í rilólas imputaciones verti- 
°Pd spot la oposición acerca

mto

H procedimiento seguido 
EÍa nominación de los voca-

encí » de Junta Electoral, y 
oese *3^<^ íne se había respe- 
ej2j Ido el principio de propor-
trai idad consagrado por la

ley , aprobada por todos los 
grupos peirlamentarios. Mar
tín Sanz señaló que lo que 
pretendía la oposición es que 
cada grupo, con la excepción 
del socialista, eligiera a un 
miembro de la Junta Electo
ral.

En relación a este tema, el 
también titular de Presiden
cia y Gobernación agregó 
que la designación de voca
les se había reaUzado con 
“escrupuloso respeto a la 
ley".

A instancia del departa
mento de Presidencia y Go
bernación, el ejecutivo auto
nómico sancionó los nuevos 
escudos heráldicos de Alar
cón (Cuenca) y Fontanar 
(Guadalajara), al tiempo que 
autorizaba el desembolso de 
45 millones de pesetas en la 
adquisición de 10 vehículos 
microbombas, destinados a 
mancomunidades con servi
cios de extinción de incen
dios.

Al dar cuenta de este 
acuerdo en la conferencia 
informativa, Rafael Martín

Sanz recordó que la Junta de 
Comunidades tiene limita
das sus competencias en 
este área a la coordinación de 
la protección civil y a las deri
vadas del ICONA en incen
dios forestales. Recalcó que 
la lucha contra los fuegos ur
banos es responsabiUdad de 
los ayuntamientos y las dipu
taciones. Glosó la colabora
ción de la administración au
tonómica con la corporación 
provincial de Ciudad Real en 
el marco del consorcio de lu
cha contra incendios y salva
mento, a la vez que manifes
taba la buena disposición de 
la Junta de Comunidades ha
cia el establecimiento de ser
vicios provinciales consorcia- 
dos con Guadalajara, Cuenca 
y Toledo, que en caso de 
prosperar redundarán en la 
mejora de la calidad de equi
pamiento.

Rafael Martín Sanz se ex
tendió en explicaciones so
bre la política del gobierno de 
Castilla-La Mancha en Pro
tección Civil, indicando que 
los presupuestos del 87 tie-

1 y J
José Bono.

nen consignada en esta ma
teria una partida de 120 mi
llones, muy superior a los 67 
previstos en el 86. Adelantó 
que en breve se iniciarán cur
sos de formación de bombe
ros, a cuyo objeto se han fija
do acuerdos con la comuni
dad de Madrid. El portavoz 
reseñó igualmente las sub
venciones que Presidencia y 
Gobernación ha concedido a 
agrupaciones de voluntarios 
de Protección Civil de 19 lo
calidades de Castilla-La 
Mancha.

En el capítulo de Agricultu
ra, el gabinete que preside 
José Bono dio via libre a sen
dos decretos en los que se ar
ticulan medidas para prote
ger la sabina (especie autóc
tona en peligro de desapari
ción) y el abedul. La conseje
ría de Agricultura, que ya 
adoptó en su día resolucio
nes similares en tomo al ace
bo y al tejo, pondrá en mar
cha una campaña de concien
ciación'ciudadana para la de
fensa de estas especies ve
getales.

Según datos elaborados por 
la Dirección General de Coordi
nación de Haciendas Locales 
del Ministerio de Economía y 
Hacienda, facilitados por la 
consejería de Economía y Ha
cienda de Castüia-La Mancha, 
al finahzar el ejercicio de 1986 
esta región revela un grado 
muy elevado de eficacia presu
puestaria en materia de inver
siones.

En cifras aportadas por el de
partamento de Economía y Ha
cienda de Castilla-La Mancha, 
nuestra comunidad tiene com
prometido el 89% de la inver
sión con cargo al Fondo de Com
pensación Interterritorial del 
86, lo que la coloca en segundo 
lugar en la relación de comuni
dades autónomas situándose 
en primer lugar Cataluña. En 
materia de pagos, Castilla-La 
mancha se muestra ágil, figu- 
remdo en el ranking detrás de 
Navarra y también Cataluña, 
regiones con una estructura in
versora del Fondo de Compen
sación Interterritorial distinta, 
al tiempo que es más concen
trada. Fuentes procedentes de 
la consejería de Economía y 
Hacienda de Castilla-La Man
cha ha revelado la enorme sa
tisfacción causada al conocer 
esos datos provenientes ,de la 
Dirección General de Coordina
ción de Haciendas Locales.

Jconsejo asesor agrario

lechoj

lidiará la problemática 
la denominación de origen

ll X
X
 

9 
I

^consejo asesor agrario, 
;abotf ̂ '^^ ^^'"ter consultivo,

••constituyó formalmente 
®es de septiembre de

ideí
convocado para

ónal
m ®^ ^® escuela de 

"'le Toledo, a partir de las

«081 i di 1^^ ’^eumón que cele- 
^^esor, presidi- 

i® onEi ^^^^^’’ ’^® Agricultura 
^=^^'emo autónomo. Fer- 

analiza- in®' 5?^ <i« la denomina-

Í
•s I

del consejo del presupuesto del 
departamento de Agricultura 
en este ejercicio, mientras que 
la comisión de Agricultura de 
Montaña hará lo propio acerca 
de sus últimos trabajos.

La agenda de trabajo del 
consejo asesor agrario se 
completa con la información 
que se facilitará en tomo a las 
campañas de promoción de 
champiñón, zumos de uva y 
queso manchego.
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¿^Origen Mancha.
^®Í ^^ prevé tam- 

,«®^entes a las primas de 
caprino, así 

Q’^denación y re- 
ayudas para 1987. 

'’^®»taalÍP®^ Carrasco 
a los componentes

; p3i 
je!o 
las

alguno

En este órgano deliberante 
concluyente, además de la ad
ministración autonómica, re
presentantes de las Organiza
ciones Profesionales Agrarias 
(OPAS), cooperativistas, em
presarios, sindicatos, entida
des financieras, diputaciones y
Ministerio de Agricultura.

Ocurso para jóvenes 
.lí?*®® de moda de 
* illa-La Mancha

’do def®.^® industria y 

de Regio-

''‘®^ de p ^^^ creadores 
' ®® el ^^^^'La Man- 
'aperen P®*^^. tomar 
ales físicas, pro- 
f®® de 3n ° xP^°^®sionales,

®eia. pg ® comunidad 
®°^currir a

Exposición de listas del nuevo Censo Electoral 
del 26 de enero al 16 de febrero

La oficina del Censo Electoral ha elaborado este Censo, referido a 
1 de abril de 1986. que se utilizará para todas las elecciones 
que se celebren en 1987.

-• Todos los Ayuntamientos exponen las listas del nuevo Censo Electoral.

• Aunque usted haya figurado en Censos Electorales anteriores, 
compruebe su inscripción en el nuevo Censo que se está exponiendo.

Los trabajos objeto de esta I 
Edición del Concurso de Crea
dores de Moda de Castilla-La 
Mancha podrán versar sobre 
alguna de las siguientes moda
lidades: confección y géneros de 
punto, y zapatos y complemen
tos.

Para las especialidades de 
confección y género de punto 
los concursantes dibujarán sus 
modelos (un máximo de 3 dibu
jos a color por persona) en una 
cartulina de tamaño 21x19 cm.

• Si no está correctamente inscrito o se considera excluido del 
Censo Electoral, puede informarse y reclamar en el mismo 
Ayuntamiento o en la Oficina del Censo Electoral de su provincia.

Votar es un derecho y un deber 1

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA 
Oficina del Censo Electoral

Oficina del Censo Electoral de ALBACETE: Gaona, 7 - 02CX)l Albacete

M.C.D.2022



Los 
responsables 
educativos 
piden que se 
vuelva a la 
normalidad 
académica

MADRID. (Efe).—El ministro 
de Educación, José Maria Ma
ravall y los consejeros de las 
seis Comunidades Autónomas 
con competencias en materia 
educativa pidieron ayer a los 
estudiantes que rechacen 
"todo tipo de provocación y las 
actitudes de violencia que difi
cultan el entendimiento y oscu
recen sus aspiraciones”.

Los consejeros de Educación 
de las comunidades con com
petencias educativas —Gah- 
cia. País Vasco, Cataluña, Co
munidad Valenciana, Andalu
cía y Canarias— integran la de
nominada “Conferencia de 
Consejeros titulares de educa
ción de las Comunidades Autó
nomas”, que preside el minis
tro de Educación.

Esta conferencia, que tiene 
por finalidad asegurar la coor
dinación de la política educati
va y el intercambio de informa
ción, se reunió ayer por segun
da vez desde su constitución el 
25 del pasado mes de noviem
bre, para analizar la situación 
conflictiva de la enseñanza.

En un comunicado oficial fa- 
cihtado al término de la reunión 
se señala que todos los respon
sables educativos coincidieron 
en subrayar la necesidad del 
“restablecimiento de la norma
lidad académica en los centros, 
en benefício de los estudiantes 
y de la sociedad, que financia 
en su conjunto la educación de 
los jóvenes”.

Los estudiantes protagoni
zaron ayer nuevos incidentes 

' en distintas ciudades de Espa
ña mientras sus representan
tes se reunían con el ministro 
de Educación, José María Ma
ravall, para negociar sus reivin
dicaciones.

Chande los estudiantes se 
manifestaban y cortaban el trá
fico en diversas ciudades espa
ñolas, el ministro de Educación 
y los consejeros de Educación 
de seis Comunidades Autóno
mas les hacían una invitación 
para que rechacen "todo tipo 
de provocación y las actitudes 
de violencia, que dificultan el 
entendimiento y oscurecen sus 
aspiraciones".

En Barcelona, más de 500 es
tudiantes de enseñanza media 
ocuparon ayer la sala de con
tratación de la Bolsa de la Ciu
dad Condal. Durante la ocupa
ción, que provocó la interrup
ción de la sesión bursátil du
rante breves minutos, los jóve
nes ocasionaron algimos daños 
en el mobiliario de la sala, así 
como la rotura de diversos cris
tales.

También en Galicia protago
nizaron ayer los estudiantes 
varios incidentes, con manifes
taciones y cortes de tráfico en 
distintas ciudades de la Comu
nidad Autónoma.

Bajo una candidatura unitaria Dudúhaceup ,1

Herrero de Miñón propone como 
presidente a Fernández Albor

MADRID. (Efe).—El vicepresidente 
ejecutivo de AP, Miguel Herrero, pro
puso ayer a Antonio Fernández Albor 
sería presidente de Alianza Popular, La 
propuesta de candidatura fue discutida

ayer tarde en una reunión mantenida 
por la "plana mayor” de AP, en la que 
estuvieron Miguel Herrero, Fernando 
Suárez, Alberto Ruiz Gallardón y Anto
nio Hernández Mancha,

llamamiento
de tranquüid » 

a la poblaciói *¿
meliUense

MELILLA. (Efe).-A,
Ílant
id: 
últiMohamedi Dudú hizo ays 

------J-_-.,. . JjtOlterados llamamientos a la
quilidad al colectivo musul 
de Melilla, en la primera r

fenta 
eded
dóla

' Según esta propuesta, a la 
que Hernández Mancha aún 
no ha respondido, Miguel He
rrero renuncia a ser candida
to a la presidencia del partido 
y acepta ser vicepresidente.

Herrero anunció, en una 
rueda de prensa convocada 
urgentemente en el Congre
so, que está dispuesto a asu
mir la dirección de las tareas 
parlamentarias con las com
petencias de representación 
política e institucional pro
pias del cargo.

En la contrapropuesta de 
Miguel Herrero, la Secretaría 
General del- Partido estaría 
desempeñada por Antonio 
Hernández Mancha, con va
rías vicepresidencias, previa
mente consensuadas, en la 
que estarían dirigentes como 
Femando Suárez y Abel Ma
tutes.

El vicepresidente ejecutivo 
de AP consideró que, inde
pendientemente de que se 
consiga o no un acuerdo de 
una candidatura única, "la 
unidad del partido está ase- 
gurada, porque todos acep
taremos el resultado del con
greso”.

"Yo me comprometo — 
añadió— a aceptar el resulta
do del congreso haya una o 
varias condidaturas, aunque 
considero que la de unidad es 
la más adecuada".

Rechazó el dirigente con
servador que su oferta sea 
una maniobra política y dijo 
que "no es una muestra de 
habilidad política, sino que 
todos tenemos que arrimar el 
hombro y hacer renuncias ".

Herrero de Miñón. ”’”®= “^ Fernández Albor.

Miguel Herrero dirigió la 
pasada semana una carta 
abierta a Antonio Hernández 
Mancha en la que le invitaba 
a una candidatura de unidad, 
que fue rechazada por el diri
gente andaluz.

El vicepresidente de AP 
dijo que "la diferencia entre 
su anterior propuesta y la 
realizada esta tarde estriba 
en que propone a Fernández 
Albor como presidente y An
tonio Hernández Mancha la 
Secretaría General con las ac
tuales atribuciones del car
go".

En la breve rueda de pren
sa —una vez terminada Mi
guel Herrero partió hacia 
Barcelona— el candidato 
aliancista reiteró que su vice
presidencia llevaría consigo 
además de las tareas parla
mentarias del partido, la re-

de prensa que ofrece enNi 
¡benprecedida por la detendá 

cuatro periodistas. jieso. 
Se es
Ipori 

® wat 
ba, pidió- a sus seguidores ,umr

Dudú, vestido con una

permanezcan en la vía pa
para reivindicar sus derec x-:., 
aado lo contrano, t 
"significaría el suicidiocofe 
vo del pueblo musulmán n 
llense , y expreso supieoq 
ción por la posible accior
provocadores.

Dudú se reafirmó en la

Desdi

poro

■ an
tad de los encarcelados a ca 
de los incidentes delpasad^ 
de semana como primer w 
antes de entablar nuevas níj

iP

SL

presentación ante las institu
ciones del Estado y las rela
ciones con las fuerzas socia
les.

Por otra parte un “cara a 
cara" entre Miguel Herrero y 
Antonio Hernández Mancha 
ha sido convocado hoy en el 
Club Liberal.

Ambos políticos ahancis- 
tas, candidatos a dirigir 
Alianza Popular, han confir
mado su asistencia a este en
cuentro, organizado por el 
Club Liberal. Herrero hizo 
pública ayer una nueva pro
puesta de candidatura unita
ria, en la que figuraría Gerar
do Fernández Albor como 
presidente: Fernando Suá
rez, Abel Matutes y él mismo 
como vicepresidentes^ Anto
nio Hernández Mancha ocu
paría, según esta propuesta, 
la secretaría general.

Eusko Alkartasuna y Euskadiko Ezkerra 
intentan nuevamente formar gobierno

BILBAO. (Efe).—Eusko Al
kartasuna y Euskadiko Ezkerra 
ultiman el documento que pre
sentarán posiblemente hoy 
jueves al Partido Socialista de 
Euskadi/PSOE, en un nuevo in
tento de formar gobierno en el 
País Vasco entre estas tres 
fuerzas políticas.

Una comisión técnica de Eus
ko Alkartasuna estudió ayer en 
la sede donostiarra de este par
tido, un documento de Euska
diko Ezkerra en el que se reco
pilan los acuerdos alcanzados 
en el proceso de negociación 
entre estas dos formaciones y 
el PSE/PSOE.

Abordadas las 
líneas maestras

líneas maestras ya están acor
dadas desde hace días", pun
tualizaron fuentes de EA.

Fuentes de Euskadiko Ezke
rra dijeron a Efe que la ejecuti
va de este partido se reunirá 
esta tarde en Bilbao para con
cretar algunos detalles de la 
propuesta que será ofrecida a 
los socialistas.

Las mismas fuentes precisa
ron que hoy probablemente se 
celebre una reunión entre Eus- 
ko Alkartasuna y Euskadiko 
Ezkerra para concluir definiti
vamente la elaboración del 
acuerdo, que posteriormente 
será dado a conocer al PSE/ 
PSOE.

propuesta programática, res
ponde al acuerdo al que llega
ron EA y EE el pasado viernes 
en San Sebastián, según el 
cual, estos dos partidos reto
maban la iniciativa para la ne
gociación tripartita, que el PSE/ 
PSOE dio por cerrada ante las 
discrepancias surgidas en tor
no a la Seguridad Social y a la 
presidencia del gobierno autó
nomo.

Negociación tripartita

"Se trata de un trabajé puli
mente de redacción, ya que las

La presentación del docu
mento, que tendrá forma de

Los socialistas vascos han 
reiterado que se encuentran a 
la espera de recibir el texto con
sensuado por los partidos que 
lideran Garaikoetxea y Ban
drés, y qúe confían en que GA y 
EE hayan variado sus posturas 
respecto a la Seguridad Social y 
a otros asuntos del desarrollo 
autonómico, para hacer posible 
el acuerdo tripartito.
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¡lipinas se enfrenta ahora 
la crisis económica
jíANILA. (Efe).—Después de su 
pistante victoria popular en el referén- 
j constitucional, la presidente filipi- 
Corazón Aquino, tiene que afrontar

su problema más grave: la peor crisis 
económica que sufre su país desde la se
gunda guerra mundial.

g anterior régimen de Fer- 
¡and Marcos cuadruplicó en 
1 últimos años el endeuda-

’ “2 tota una deuda exterior de 
ededor de 27.000 millones 

eran^
enM

dólares, cuyo servicio ab-
[be más de la mitad de los 

'®°® Ilesos por exportaciones.
Se estima que al menos el
por ciento de la población 

(iva no tiene trabajo o está
'°‘^®® bempleado, y cerca del 70 
’P®® iciento de la población vive 
’®*^®*^ iajo del umbral de la pobre-

° “’' Desde 1983, los salarios rea- 
«han disminuido en casi un 

tiento,mientras que en 
cciódl

ese mismo plazo de tiempo los 
precios se han visto incremen
tados en más del 80 por cien
to.

El primer Gobierno de Cora
zón Aquino elaboró el año pa
sado un ambicioso programa 
de recuperación económica 
que presupone im crecimien
to económico anual del 6’5 por 
cientd.

El aumento del Producto 
Nacioned Bruto alcanzado en 
1986 dista mucho de ese 6’7 
por ciento, pero al menos se 
logró romper la racha de creci
mientos negativos registra
dos en años anteriores.

El crecimiento proyectado

para el periodo entre 1987 y 
1992 presupone, a su vez, que 
los propios empresarios füipi- 
nos rompan su inercia inver
sora de los últimos años y que 
se incrementen sustancial
mente las inversiones extran
jeras.

El referéndum constitucio
nal del 2 de febrero fue una 
prueba más de que un ampho 
apoyo popular es para la pre
sidenta la mejor protección 
frente a desafíos desestabili
zadores por parte de sectores 
militares y grupos derechis
tas.

Del éxito que obtenga en la 
aphcación de su programa de

FOTO; EFECorazón Aquino.
recuperación económica, y de 
la decisión con que aborde las 
graves desigualdades socia
les existentes, dependerá que 
Aquino conserve ese apoyo 
popular.

En su plan quinquenal, el 
Gobierno ha prestado una 
atención especial a la agricul
tura, sector que proporciona 
actualmente cerca de dos ter
cios de los puestos de trabajo 
y constituye la mitad del Pro
ducto Nacional Bruto.

Aquí, la cuestión clave es el

programa de reforma agraria 
prometido en el texto consti
tucional para un país en el que 
el diez por ciento de la pobla
ción posee alrededor del 90 
por ciento de las tierras.

Para poder llevarlo a cabo, 
aparte de tener que vencer la 
résistencia de los grandes te
rratenientes, el Gobierno 
Aquino necesita cuantiosos 
créditos cuya obtención de
pende en gran parte del pro
greso de las renegociaciones 
de la deuda exterior.
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Camino libre para nuevos 
ensayos nucleares en la 
Unión Soviética

MOSCU.- (Efe).—La prueba 
nuclear realizada el martes por 
Estados Unidos en el desierto 
de Nevada deja el camino libre 
a la URSS para la reanudación 
de sus ensayos, al estar condi
cionado desde el día 10 del pa
sado mes de diciembre el man
tenimiento de su moratoria uni
lateral a una nueva explosión 
estadounidense.

A pescir de que la agencia 
Tass anunció el martes con 
gran rapidez la prueba realiza
da por Washington, hasta el mo
mento no se ha hecho ninguna 
alusión directa al fin de la mora
toria soviética y a la reanuda
ción de los ensayos nucleares.

Durante la noche del martes 
y primeras horas de ayer, la 
agencia soviética divulgó por 
su servicio diversas reacciones 
contrarias a la prueba realizada 
por EE.UU. en el desierto de 
Nevada, recogidas en distintos 
puntos del mundo.

Sin embargo, y al contrario 
de lo sucedido en anteriores 
ocasiones —cuando estaba en 
vigor la moratoria unilateral—, 
los medios soviéticos no prodi
gan esta vez sus comentarios.

Tass difimdió un breve co
mentario firmado por uno de 
sus analistas en el que afirma 
que la explosión del martes en 
Nevada “sin duda ocupará un 
lugar especial en la ya odiosa 
carrera record de la Adminis
tración Reagan en los últimos 
seis años ’’.

Asimismo, añade que, desa
fiando a la opinión de todos los 
continentes, Washington ha 
demostrado una vez más “su 
irresponsable determinación 
de construir sus relaciones con 
el resto del mundo en lo relati
vo a seguridad no sobre las ba
ses de los principios internacio
nales aceptados en general, 
sino sobre un retomo a la edad 
de piedra".

El comentario de Tass señala

é® C/MA DE AHORROS DE ALBACETE

también que, después del 
anunció hecho por Moscú del 
fin de su moratoria tras la próxi
ma prueba estadounidense, el 
presidente Ronald Reagan 
“tuvo la oportunidad de esco
ger entre el silencio final de to
dos los ensayos nucleares en el 
mundo y una reanudación de 
los mismos con fuerza redobla
da".

Al rechazar la suspensión de 
las pruebas, Reagan decidió 
“apoyar el equilibrio sobre el 
borde del precipicio nuclear", 
agrega la agencia soviética.

Al mismo tiempo, Tass difun
dió unas declaraciones de Vita
ly Goldansky, físico y académi
co soviético, en las que éste se
ñaló que las explosiones nu
cleares realizadas por EE.UU. 
en Nevada tienen como fin 
“perfeccionar y crear armas ex
traordinarias de la tercera ge
neración, que incluyen artefac
tos nucleares con rayos láser y 
X".

También afirmó que los cien
tíficos norteamericanos reali
zan trabajos dirigidos a “hacer 
más pequeñas las cabezas nu
cleares de modo que pueda in
crementarse el número de és
tas instaladas en cada cohete, 
lo que podría desembocar en 
una nueva espiral de la carrera 
de armamentos ".

Según expertos occidentales 
en Moscú, sectores del Ejército 
soviético eran contrarios a se
guir manteniendo la moratoria 
unilateral de pruebas nuclea
res, y deseaban reanudar su 
programa atómico mihtar, inte
rrumpido por el máximo diri
gente de la URSS, Mijail Gorba- 
chov, el 6 de agosto de 1985.

Estos sectores, añaden los 
círculos occidentales, opina
rían que la rentabilidad política 
que la URSS estaba obteniendo 
de su moratoria no compensa
ba los perjuicios mihtares que 
suponía.

NINOS CANTORES
DE VIENA

Día: 22 de Febrero de 1987
Lugar: Auditorio Municipal

Hora: 7 de la tarde
Ante la ¡mpos¡bil¡(jad de atender las de

mandas de entradas que pudieran producirse 
y en el mejor deseo de que todas aquellas per
sonas que deseen asistir a este concierto ten
gan las mls^mas posibilidades, se comunica 
que todas las entradas disponibles serán 
puestas a la venta al público en la taquilla del 
Auditorio Municipal, a partir del día 16 de fe
brero, de 12 a 2, al precio simbólico de 500 pe
setas y no despachándose más de cuatro en
tradas por persona.

V
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A los pilotos que han montado los Maxi-5 
•Turbo, Renault 5 GT Turbo y Renault 11 Turbo 
corriendo por todos los Rallyes de España. Jóvenes 
pilotos que con sus Renault van ganando durante 
todo el año carreras y puntos. Ellos, junto a la

tecnología de Renault, mecánica dura y segura, 
han hecho posible ganar el Campeonato de España 
de Rallyes por Marcas ’86. Renault, pionero 
en Rallyes, todos los años, desde siempre, sigue 
cosechando éxitos.

Enhorabuena, y a por otro en 1987.

7-
 f.
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RENAULT 
VENCEDOR 

Campeonato de España de Rallyes 
por Mairas'86

C. Sainz con RENAULT MAXI-5 Turbo SUBCAMPEON DE ESPAÑA DE RALLYES.
J. Sornosa (Correcaminos) con RENAULT 11 Turbo CAMPEON DE ESPAÑA DE PRODUCCION EN CIRCUITO.
J. Piñón con RENAULT 5 GT Turbo CAMPEON DE ESPAÑA DE RALLYES GRUPO N.___________________
M.’ del Carmen Otín con RENAULT 5 GT Turbo CAMPEON DE ESPAÑA DE MONTAÑA GRUPO N.
J. Puras con RENAULT 5 Turbo (200 CV) CAMPEON COPA DE ESPAÑA DE RALLYES (2? División).

RENAULT agradece a Champion, Jaeger, Lip Allinquant, Michelin, Elf-CS y Valeo, su colaboración.

I
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«ADI®. (Otr/Dinero). 
«las cantantes vetera- 

Fu gran Banca Española 
habitación en la clínica 

L«b8cerse la cirugía estéti- 
hElcanibiodeimagenesun 
¿aenelmercadoyhayque 

la cara para afrontar 
to nuevos tiempos. Porque 

Luevo logotipo puede ser 
lona inversión rentable, aun- 
Lnohace milagros. Que se 
¡digan al Bank of America, 
me ha invertido dos veces en 
Lanos para lograr una ima
gen competitiva, pero no pue
de luchar contra los proble- 

¡oasque atraviesa la entidad 
¡en California.

La Banca Española preparada 
para la cirugía estética
una inversión a largo plazo 
que rinde beneficios —un 
ejemplo es Coca-Cola—. Y 
que detalles como la supre
sión de la proposición en el 
Banco Santander tiene su im
portancia.

Renovarse o morir

Muy pocos

| En España, muy pocos son 
toque se han percatado de la 

|importancia del cambio. Sólo 
to grandes bancos y empre
sas como Seat, Campsa o 

(EMP, se han anticipado a la 
¡entrada en la CEE buscando 
lana imagen moderna que 
[mpita con los invasores. 
¡Otros, como Banesto, se incor
poran ahora.

1 El presidente de Landor, ha 
| manifestado a Dinero "elcam- 
Ibiode imagen es un arma en 
| elinercado competido ”. En un 
1 momento en que las entida- 
1 des locales adquieren presen
il nacional y las naciones se 
| «invierten en multinaciona- 
| les “la necesidad de comuni- 
| cary de sacar partido del cam
po es fundamental”.
j La idea que no ha cundido 
1 eón en España es que la trans- 
pomación no es un gasto, es

Precisamente fue Landor 
associate quien se ha encar
gado de que uno de los princi
pales Bancos nacionales —El 
Santander— cambie su ima
gen. El momento de anuncio 
púbheo fue elegido estratégi
camente por sus directivos, 
Justo cuando D. Emilio Botín 
cedió el testigo presidencial a 
su hijo, se anunció que el Ban
co Santander —ya sin él— 
tendría nuevo logotipo. Esta
ba claro que la frase de “reno
varse o morír” lo llevan al 
pie de la letra los directivos de 
la entidad santanderina.

Si bien cuando años atrás el 
Banco Santander era una enti
dad importante pero con una 
implantación mucho más lo
calizada, era válido el escudo 
de armas de Santander como 
símbolo identificativo. Hoy, 
cuando esta entidad no sólo 
tiene una presencia nacional 
importante, sino que, ade
más, está implantado en di
versos países fuera de nues
tras fronteras, ya no vale. 
“Hay que unificar las entida
des que conforman el grupo, 
se debe poner un símbolo que 

valga para un grupo que está 
en continua expansión", afir
man a Dinero fuentes de la en
tidad.

Una antorcha como repre
sentación de unidad, competi
tividad y liderazgo, la palabra 
Santander en minúsculas, 
conformarán la nueva tarjeta 
de presentación de esta enti
dad.

En este tipo de operaciones 
de desembolso que debe rea
lizar el Chente viene por dos 
vías. La primera es la que la 
empresa entrega como con
trapartida por el cuaderno — 
un libro donde se detalla toda 
la información recogida así 
como los anagramas, tipos de 
letra, colores, etc. que se han 
elegido— y otra segunda par
te que es lo que al Banco les 
cuesta imprimir los nuevos 
símbolos en todos los papeles, 
es decir, talonarios, sobres, 
entre otras cosas, que a partir 
de ese momento va a utilizar.

En el caso del Banco San
tander, la segunda parte se ha 
medido al milímetro dado que 
han decidió agotar los stocks 
que tenían y utilizar la próxi
ma junta general, que se cele
brará en febrero, para presen
tar en sociedad, los nuevos 
emblemas. “Aún así", señala 
rm representante de la enti
dad “hay que calcular que el 
gasto medio por oficina puede 
rondar las 500.000 pesetas.

No hay que olvidar que hay 
que cambiar carteles y que, en 
algún caso, no se habrán ago
tado los stocks con lo que esto 
supone de gasto adicional”.

Por el primero de los desem
bolsos, es decir lo que ante
riormente hemos señalado 
por el cuaderno, la entidad es
tudió varías ofertas, y al final 
se quedó con Landor. La razón 
fundamental, señalan las 
mencionadas fuentes, es que 
“en la relación cahdad-precio, 
ofrecía mejores garantías". 
Aunque las fuentes consulta
das por Dinero dentro del Ban
co no han querido dar la cifra 
exacta, sin embargo, sí han 
manifestado que ésta osciló 
entre 20 y 50 millones de pe
setas.

Cirugía estética

Pero si este Banco, califica
do de los grandes, ha decidido 
cambiar su imagen, tampoco 
los medianos se han quedado 
atrás. Y así con esta idea, el 
Banco Pastor también decidió 
el pasado año hacerse la ciru
gía estética. Una operación 
que le costará a la entidad ga
llega 300 millones de pesetas 
como mínimo, porque además 
de la implantación del nuevo 
logotipo en las 360 oficinas del 
Banco se renovarán todos los 
impresos e incluso se piensa 
normalizar el modelo arqui
tectónico de las sucursales.

Para la presidenta del Ban
co Pastor, Carmela Arias Daz 
Rabago, “hoy en día la comu
nicación visual es uno de los 
factores más importemtes a ni
vel corporativo y comercial 
dentro del sector financiero al 
que pertenece nuestra enti
dad".

El diseño de la núeva enti
dad corporativa del Banco 
Pastor le ha costado a José 
María Cruz Novillo casi un año 
de trabajo, “tiempo que se 
puede considerar corto. Des
de luego, los grandes estudios 
internacionales mmea harían 
una operación de esta enver- 
gaduraa en menos de un 
año”.

Cambio de 
carrocería

También los aires nuevos 
han llegado a Banesto. Si bien 
ya con la entrada de José Ma
ría López de Letona la entidad 
está cogiendo un nuevo estilo, 
las cosas no se quedan ahí. 
“Con la entrada de López de 
Letona, se ha cambiado el mo
tor, pero ahora lo que debe
mos hacer es cambiar la carro
cería para que el coche quede 
limpio", con estas palabras 
manifestadas a Dinero por un 
representemte de Banesto se 
expUca en cierta medida por 
qué esta cantidad ha contrata
do los servicios de dos empre
sas, una nacional y otra ex
tranjera, para que el coche 
empiece a funcionar. Para al
gunos este cambio de imagen 
es considerado como el gasto 
del año.

^s de dieciséis millones
«parados en la CEE

pELAS. (Efe). La Comu- 
P Económica Europea 
LJ ^^^^ ^®’^ millones de 

^986, la ci- 
FSsaltaregistradaenlaEu- 
n ^munitaria informó ayer

total de 
Lentr “^®^®”^®ntó un 1’4 
C"“®“^<iuédecre- 

de jovenes 
y umentó la de muje-

‘^® ^°® doce, 
hiatos e®-

9istró a lo largo del

año pasado el mayor incremen
to del desempleo (11’1 por cien
to), seguido de España (6’2), 
Francia (5’5), Irlanda (4’3), Ita- 
ha (3’5), Portugal (3’2) y Dina
marca (0’7).

En cinco países miembros el 
número de parados decreció en 
1986: un 5’9 por ciento en Ho
landa, 5’5 en Alemania Federal, 
1 ’7 en Bélgica, 1 ’3 en Reino Uni
do y 0’8 en Luxemburgo.

En el mes de diciembre de 
1986 el paro aumentó en 
257.000 personas respecto al 
mes precedente y del total de 
16’4 millones de desempleados 
9’2 millones eran hombres y 7’2 
millones mujeres.

Mercado de divisas

loo

100
100 
loo 
loo

100

Moneda
Comprador Vendedor

^^¡«estadounidense ........
127’954 128’274
96'055 96’295

australiano . 
francés .........

esterlina ....

85'985
21'168

86’200
21’221

195’246, irlandesa
, Saco suizo 187’772 

83’707
188’242
83’916belgas ......

7dn’79n 742'573¿«so alemán —«——
70’611 70’738

9’946
62'756

"’^Wandés ..........
^'s^te sueca

9 wZ X 
62’600
1 0’71 19’767^'““«.danesa ...^..................... 10/10
1 fl'RR9 18’708‘"«noruega
1 R'^^Q 18’375

28’22928’159
®®sud08S®^''°® ................. 1.003’324 1.005’835

90’523 
R*í’7ft9

90’749
83’993
96'592anegos

96’361

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia-
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

DiferenciaSociedad cotizada en la Bolsa Nominal
Cotización

Ayer Anterior

1.—Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................................ ........500 pts. 2.650 2.700 - 50
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ................... .......1.000 pts. 8.840 9.295 +455
3.—Empresa Nacional de Electricidad.................................... ........500 pts. — — —

4.—Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ...................... .......1.000 pts. — 615 —
5.—Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ................................ ........500 pts. 500 475 + 25
6.—Hidro Ibérica (IBERDUERO) ................................................. ........500 pts. 805 765 + 40

7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ......................................... ........500 pts. 575 545 + 30

8.-Unión Eléctrica-Fenosa............................................................ ........500 pts. 495 470 + 25
500 pts. 390 410 - 20

m ............................................. .'.......500 pts. 3.700 3.825 + 125
.......1.000 pts. ____ ____ ____

Tlralita ..................................................................... .500 ptS. 2.575 2.675 -100
1*5 .1Z«-*1«-»T^/-»ioT^a tanÍTiC ........................... ..................... .500 4.575 4.625 - 50VSXoXXdcxXXci ....... . ...................

-Tros .................-............................................................. 500 pts. 1.150 1.145 + 5
1 c Tinto .................... .500 pts. ____ ____ —
XO. XlíXpiüoiVUo iw .............. . ...................... .
1C Oz^T-A^rr^orno 500 ptS. ■ ■ » -
XO. x^ernxiiioxiii vreu .............................................................
•1*7 ......... .500 ots. 1.920 2.020 -1001/. v^****«/ ......................................

2.720 2.590. _________ _ ................ 500 pts. +13010.“\J0110XCU X-*Xi*A»s**w**A ..............................................
4 o ..............................500 OtS. 7.080 6.745 +33513.—XS*xjlU, cixLxvcixy cxx^^vxxvaww ........................................ ......................

........500 pts. 6.140 5.850 +290ZU. . ..................................................................................................
21 -Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) .................. ........500 pts. 3.995 3.805 + 190

.......1.000 pts. 4.110 4.100 + 10^^.•—\yUJUXOXKXO XVX4-l'.^ » ...............................................
__ _500 pts. 3.100 3.135 - 35zo.—xjrayauua y wwxxow.*^vi.zxv»xxvzw ....................................

4.800 4.750 + 5024.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)............ ........500 pts.
........500 pts. 928 928

ZO.—X WlOXUlliVO. ...................................................
.500 pts. 7.620 7.760 -140

zb.—üanco cis .. ................................................................
0*7 .............. ................................. .......500 ptS. 5.600 5.600 —
z/.““oaiico

250 pts. 2.075 2.075 —
zo.—Jbanco xhapemux \-*xük.ixuw ............................................................

........500 pts. — — —
z».—naxicu üaloxiwx ........................................................................

3.150 3.000 + 150
;íU.—X^anco nxapcuxv-rkxxiv*xvox*v ....................................

.......500 pts. 8.870 8.870 —
31,—Banco Popular Español.........................................

........470 pts. 5.466 5.522 - 56
J4.-Canco ue ..................................

9.500 9.525 - 25
33.-Banco de Vizcaya ..............................................

500 pts. 3.800 3.925 -125
;s^—naneo Zítuciyo^cixxi-r..................... ...................

........500 pts. 9.250 9.500 -25035.—Corporación .........................................
.......500 pts. 12.335 11.750 +58536.—Unión y Fénix Español..........................................
.......500 pts. 2.825 2.725 + 10037.—El Encinar de los Reyes....................................
........500 pts. 2.700 2.800 -10038.—Inmobiliaria Urbis...............................................
.......500 pts. 2.500 2.630 -13039.—Vallehermoso ...........................................

Indice bursátü: 250'43 (+1’77) Tendencia: Alza.

Tnfnrmación facilitada por BRKMUNU, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de
Cambio y Bolsa Asociados, Madnd.



Tribuna LGrLieL'íLVú.
“Albacete, úna de las pocas ciuda4es que no tienen pista sintética" Pascual

El Club de Atletismo denuncia 
unas condiciones tercermundistas

Serrano, al J< 
campeonato ®

□ . Adolfo GIMENEZ

Con motivo de la reciente 
actuación de los atletas del 
Club Atletismo de Albacete 
en el campeonato autonómi
co de la comunidad valencia
na de la especialidad en pista 
cubierta, éstos han denuncia
do la falta de una instalación 
adecuada en nuestra ciudad 
para la práctica del deporte. 
Los componentes del equipo 
no han podido entrenar en la 
última semana con motivo de 
las lluvias caídas que han he
cho impracticable el uso de 
las actuales pistas de atletis
mo, desfasadas y de ínfima 
calidad, por lo que han tenido 
que estar cerradas.

Una nota del club nos dice 
que la actuación no todo lo 
buena que cabía esperar ya 
que entre otras cosas, “las ac
tuales condiciones de inutili
zación ha obligado a los velo
cistas a entrenar en condicio
nes peor que tercermundis
tas, unas veces en los accesos 
de tierra de las instalaciones 
deportivas y otras en la mis
ma calle. Estas pésimas con
diciones de entrenamiento 
han impedido estar en un 
buen estado de forma frente a 
esta competición". La nota 
que firma el Club Atletismo 
Albacete sigue diciendo; “La 
única forma de solucionar 
este problema es construyen
do unas pistas de material 
sintético, como tienen la ma
yoría de las ciudades españo
las, ya que desde hace tiempo 
se está demandando en Alba
cete. La misma, evitaría los 
problemas derivados de una 
climatología adversa y al mis
mo tiempo contribuiría a mo
tivar a los jóvenes hacia la 
práctica del deporte, al hacer 
más atractiva esta instalación 
frente a otras más modernas, 
en la que se está invirtiendo, 
quizá excesivo dinero blo
queando la mejora de las de

más”. En este xiltimo punto 
han puesto como punto de re
ferencia la atención prestada 
para crear una nueva, algo 
que no se critica si no es por el 
hecho de considerar que se 
descuida el resto de las insta
laciones”.
Llusá; "Es una 
carencia que queremos 
solucionar con urgencia"

No sólo ha sido ahora el 
Club Atletismo Albacete el 
que en los últimos días ha ma
nifestado públicamente su 
enfado con el Instituto Muni
cipal de Deportes, máximo ór
gano rector de la materia en la 
ciudad, sino que también el 
rugby ha dejado sentir su in
dignación por lo que conside
ran discriminación municipal.

José María Llusá, director 
gerente del IMDA, nos mani
festaba respecto al primer 
punto que " el que diga que no 
nos acordamos de la pista, es 
que no se entera, o no quiere 
enterarse. La construcción de 
tma pista de atletismo de ma
terial sintético es un proyecto 
que ya está realizado y que 
ahora está en fase de valora
ción dentro del programa que 
estamos haciendo de instala
ciones deportivas para el año 
2000 y que culminaremos con 
la exposición en el mes de 
marzo, donde veremos inclu
so la maqueta”.'

Llusá, incidiendo en el 
tema, añadía que “ha detalles 
como el de las curvas de la ac
tual pista que no son buenas 
y de hecho, para la construc
ción de la sexta calle hay que 
demoler una pequeña parte 
de las gradas de gol. Ya hay 
un cálculo hecho y tenemos 
tres opciones, que oscilan en
tre los 77 millones de pesetas 
de tma, 84 y la más cara, de 
97. Hay que tener en cuenta 
que sólo el material sintético 
cuesta en función de su cali
dad, 31, 34 y 44 millones de

FOTOS: LUIS MIGUEL

El proyecto del Instituto se eleva hasta un mínimo de 77 mi
llones de pesetas para la nueva obra.

pesetas”.
Otra de las cuestiones que 

también valoramos por nues
tra parte fue la alternativa de 
prestar un mayor cuidado y 
dedicar mejoras a la actual 
pista mientras llega la nueva. 
José María Llusá fue tajante: 
“No, es que necesitamos la 
sintética ya y lo demás casi no 
merece la pena. Es materia 
urgente, algo perentorio y se
gún he podido captar porque 
todo depende de las circuns
tancias del momento en ma
teria presupuestaria, política, 
etc., las obras pueden comen
zar el próximo año”.

La exposición 
detectará las 
necesidades

La exposición de deportes 
en el año 2000 plantea una se
rie de necesidades como son 
además de la reseñada, las de 
hacer un pabellón cubierto 
dentro del Carlos Belmonte, 
cubrir los frontones, hacer 
pistas de squash, acondicio
nar el campo de fútbol para 
práctica del rugby, la cons
trucción de nueva piscina, 
seis pistas de tenis, etc.

"Estamos haciendo lo que 
hace mucho tiempo debió ha

cerse —señcilaba Llusá— y es 
la verdadera planificación de 
la ciudad. La exposición dé 
marzo detectará las necesida
des que hay, lo que se necesi
ta en un futuro próximo y a 
partir de aquí serán los políti
cos, el Ayuntamiento quien 
verá la postura que adopta. 
La intención actual es la de ir 
cubriéndolas a plazos, confor
me se pueda”.

En cuanto al rugby, otra 
materia que saltó a la actuali
dad con motivo de las protes
tas del único club albaceten
se de la especialidad, el direc
tor gerente del instituto nos 
decía que hay un claro proble
ma con el mantenimiento del 
césped y que no podía satu
rarse. A raíz de aquí, todo el 
problema es de fechas ya que 
muchas coinciden con el Al
bacete Balompié o la A.D. Ba
rrios. De las jomadas que nos 
presentaron, sólo dos nos era 
factible darles cabida en el es
tadio. Hay que tener en cuen
ta lo que tenemos y de lo que 
podemos disponer. En Alba
cete se pueden pedir muchas 
cosas, pero no se podrá jugar 
al golf mientras no se dispon
ga de un campo apropiado 
para su práctica. Y así sucede 
con otros deportes ”.

nacional de 
pista 
cubierta

Los resultados obtenidos a nAt 
el Campeonato de la Comú «ada 
dad Valenciana de pista cuis ¡e 185 
ta arrojaron si cabe una lal ®t¿ 
destacada, la de Marta Si lyal 
chez, que con sólo un mes^
preparación, consiguió un la bocí 
zamiento de 9 metros y 74 ca , í he 
tímetros en la prueba de pea jios, 
quedando en octavo lugar e j; 34
tre atletas de nivel nacional
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También hizo méritos di 
de elogio Pascual Serrano, c®««d(

peonato nacional de pista

en la prueba de 60 metros iisS 
realizó la excelente marca d 
segundos y 9 décimas, cu 
tma décima menos es la 
ma de participación en el 
peonato de España, P 
hizo el segundo mejor tie 
de la prueba, que no obs 
participará en el próximo

bierta a celebrarse en San?

en. 
tei 

blóni 
toni 
ant 
Coi 

düei
nt

bastián el'próximo domingo |®*“^ 
haber alcanzado la mínima i ^^d 
participación en la témpora ®® 
de verano. Pascual aspira ai ídah
grar llegar a semifinales,loa ^ di 
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Ayer fue operado Ca
talí. En el Sanatorio del Rosa
rio y a cargo del doctor Eduardo 
Rodríguez Vallando que formó 
equipo con Carlos Domínguez y 
Maria Rosario Carrillo, fue ope
rado el jugador del Albacete 
Balompié, Catali. En la inter
vención quirúrgica se le apre
ció al bravo centrocampista 
merengue un arrancamiento 
óseo del ligamento lateral in
terno y una rotura del tercio 
medio del mismo ligamento, así 
como una desinserción del me
nisco intemo. La operación que 
duró una hora, consistió en re
construir toda la zona afectada 
aplicándosele un tomillo y un 
taburete, siendo escayolado 
posteriormente. Catali tendrá 
que estar sin poder mover la ro-. 
dílla durante cuatro semanas 
para iniciar posteriormente su 
proceso de recuperación por lo 
que el doctor confía en que an
tes de tres meses pueda volver 
a jugar. La intervención en pa
labras de Vellando, constituyó 
un éxito.

Van a tener que mi®* I*« 
toa para airón® el Mol »«»
premiso burgalés, o 
el técnico ® ¿
puede contar con ®
U, Tapia, ni P®»^^ ai 
Anquela. C“^^®Íeníí 
versas que se j jj.
delicados momen P 
tentar alcanzar ’“‘® jgp( 1
bilidad en la 
tiva al menos. Si paree ( 
bio, que se podrá 
con Alejandro P c^esl
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me
del campo, ya ^e>^^^„t ».* 
en la mesa de uániil®^ di 
nica a falta de 
para diligenciar a.
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Por otra parte, en ^{utlJ Juiei
ayer, eran
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a un corto penoj°¿„ifj 
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ta Sá ¡yal norteamericano Ste- 

«11 lü lencedor invirtió un tiem- 
74ce! ¡Shotas, 18 minutos y 26 
le pea mios, a una velocidad me-
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onaL ,mientras Jesús Blanco Vi- 
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crpi ^e, cuando tenía una 

®cia de 9 minutos 50 se
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El palomo “F.M” de 
Munera, campeón del 
II Concurso en Tobarra
□ ALMANSA

Raúl ABELLAN

Finalizaron las pruebas de 
regularidd del 11 Campeona
to Especial de Columbicul- 
tura, de Castilla-La Mancha, 
que se ha venido celebrando 
en la localidad de Tobarra, 
con asistencia de numero
sos aficionados y la partici
pación de 70 ejemplares 
procedente de toda la geo
grafía regional, y que tendrá 
su culminación el sábado 
con la prueba espectáculo y 
reparto de trofeos a los ga
nadores, a la que asistirán 
las máximas autoridades de 
la región destacando el pre
sidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, el diputado 
Francisco Ballestero, así 
como el delegado provincial 
de Cultura, Antonio Calla
do, otras autoridades civiles 
y militares, así como el máxi
mo responsable de la Fede
ración Española de Colum- 
bicultura, Basilio Blanco, sin 
olvidar al de la Federación 
regional, Enrique Sánchez, 
principal promotor de las ac
tividades deportivas de la 
columbicultura.

A falta de esa prueba final 
de espectáculo, ya podemos

adelantar que el palomo 
“F.M. de Munera, propiedad 
de Eveho Hernández López, 
ha sido el ganador de este 
campeonato, seguido de 
"Casablanca" de Alcadozo, 
cuyo propietario es, Salva
dor Fernández García, am
bos ejemplares si no surge 
ningún contratiempo de úl
tima hora serán los que va
yan directamente al cam
peonato regional a celebrar 
en la localidad de Albatana.

Todo está preparado para 
esa gran confrontación final, 
donde los aficionados po
drán disfrutar de una agra
dable jomada que se inicia
rá a las 10 de la mañana con 
la concentración de socios, 
invitados y aficionados en el 
Bar Deportivo, para segui
damente iniciar un pasaca
lle con la reina de la columbi- 
cultura, la señorita Almude
na Reyes Serrano y su corte 
de honor. A continuación 
habrá una comida de her
mandad y en el transcurso 
de la misma serán impues- 
tcis las máximas condecora
ciones de la Federación Es
pañola, a José Bono, a Fran
cisco Ballesteros y a José 
Maria Barreda Fontes, fina
lizando todo ello con la prue
ba espectáculo

Santa Teresa, líder en 
baloncesto municipal

Santa Teresa se ha encara
mado en el primer puesto de la 
clasificación empatando a pun: 
tos con Pol. San Antón, At. 
Aviación y Germán Bois, den
tro del campeonato municipal 
interbarrios de baloncesto. Los 
resultados de la pasada joma
da fueron: Torres Quevedo, 2- 
Masaccio, 85; Falcó, 49-Fátima, 
38; Esc. Municipal C, 43-Maria 
Marín, 42; Barrio Centro, 61-El 
Pilar, 40; Esc. Municipal D, 11- 
Sta. Teresa, 102; Esc. Munici
pal A, 23-Pol. San Antón, 112 y 
B“ Sepulcro, 40-Germán Bois, 
67.

Primeros son los equipos 
mencionados anteriormente 
con cuatro puntos, seguidos de 
Masaccio, Fátima, Hnos. Falcó,

El Pilar, y las escuelas munici
pales A, B y C con tres puntos; 
le siguen el B“ Centro, Maria 
Marín, Esc. Municipal D y T. 
Quevedo con 2 y cierra la tabla 
el B“ Sepulcro con 1.

También comenzó el torneo 
femerrino que en su primera 
jomada contó con los siguien
tes resultados: Pol. San Antón, 
48-B® Sepulcro, 26; Cult. La Es
trella, 16-Hnos. Falcó, 34 y el 
partido Calatrava-La Feria que 
fue aplazado.

En la clasificación, Hnos. Fal
có comanda la competición em
patado con Pol. San Antón que 
cuentan con dos puntos; si
guen Cultura La Estrella y Se
pulcro con uno.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Levante-Sur 
ALBACETE

Para efectuar trabajos de ampliación y manteni
miento de nuestras instalaciones, comunicamos a 
nuestros clientes que el próximo día 6, nos veremos en 
la necesidad de interrumpir el suministro en los siguien
tes Centros y durante períodos comprendidos dentro 
de los horarios que se indican:

ZONA RURAL DE CAUDETE, de 1.00 a 2.00 h.
Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 

ello.
Albacete, a ,4 de Febrero de 1987

La Selección olímpica 
empató a 2 en Irlanda

DUBLIN. (Efe).— 2 Irlanda: 
Allan O’Neill (m. 54, Hender
son): Kenny, Eccles, Patrick 
Byrne, Brady; Neville, Doolin, 
Kehoe, King; Larkin y Michael 
Byrne.

2 España: Buyo; Diego, An- 
drinúa, Sanchis, Soler; Larraña
ga, Zúñiga, Marina, Martín 
Vázquez (m. 69, Bakero); Llo
rente (m. 75, Orejuela) y Ra
món. .

Goles: 1-0, minuto 25. Error 
de la defensa española y Larkin 
bate por bajo a Buyo. 1-1, minu
to 40. Saque de esquina por la 
izquierda, bota Martín Váz
quez, toca de cabeza Diego y 
Andrinúa marca de un dere
chazo por bajo. 2-1, minuto 66. 
Sanchis cede hacia atrás y Mi
chel Byrne aprovecha el rebote 
para batir a Buyo de tiro cmza- 
do. 2-2, minuto 70. Pase en pro- 
ñmdidad de Marina sobre Zúñi
ga que gana a su defensor y 
marca raso.

Arbitro: Alphonse Constan
tin, de Bélgica. Anuló un gol a 
España, marcado por Zúñiga, a 
los 22 minutos. Los españoles 
le reclamaron un penalti por 
derribo a Llorente dentro del 
área, a los 36 minutos. Mostró 
tarjeta amarilla a Zúñiga (5), 
por entrada a Patrick Byrne; 
Andrinúa (58), por entrada a 
Kehoe; King (m. 60), por entra
da a Ramón,, y a Buyo (m. 65),

Resultados de ayer

por protestar.
Unos 8.000 espectadores en 

el Tolka Park, en noche muy 
fría. La recaudación ascendió a 
20.Ó00 libras, imos 4 millones 
de pesetas. Presencia de esco
lares hispanos, que no cesaron 
de animar al equio español y 
convirtieron el estadio en un 
campo hispano con sus gritos 
de “torero, torero" acualqmera 
de los hombres de Muñoz.

La Selección Española pudo, 
en la segunda parte, hacerse 
con un partido que se le había 
puesto muy cuesta arriba, con 
un tanto en frío de Irlanda nada 
más comenzar los cuarenta y 
cinco últimos minutos, tras lle
garse al descanso con empate a 
un gol.

Un despiste defensivo de la 
zaga hispana propició el tanto 
de Larkin. Pero los de Muñoz no 
perdieron la calma y volvieron a 
acosar el marco irlandés, aun
que sin excesivo mordiente 
ofensivo, salvo en el caso de 
Llorente, que reclamo un pe
nalti en el minuto 36.

Tanto fue el cántaro a la fue
te que, a la salida de un córner, 
Zúñiga desvió y Andrinúa, 
“con todo", remató a la red. 
Quedaban cinco minutos y po
día decirse que era un gol sico
lógicamente importante para 
los irlandeses.

OSASUNA, 1; VALLADOLID, 0
BURGOS, 0; SALAMANCA, 0

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

primero tos 'iantm inoi entes

AHORA UNA m DE cora

“...una de las obras mayores de la historia del cine español." 

Angel Femández-Santos EL PAIS
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Luis Aragonés ya entrena al At. Madrid

“Volveremos a estar entre

Luis quiere hacer un Atleti grande.
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MADRID. (Efe).—Luis Ara
gonés, que ayer dirigió en el es
tadio Vicente Calderón su pri
mer entrenamiento como nue
vo entrenador del Atlético de 
Madrid, dijo que "a partir de 
ahora nuestros rivales van a es
tar más pendientes del Atlético 
que nosotros de ellos, porque 
somos un équipo de los gran
des".

Luis añadió que "los jugado
res tienen que trabajar, y lo van 
a hacer, para estar entre los 
mejores y conseguir nues
tras dos metas más importan
tes por el momento; entrar en 
la fase final y conseguir un 
puesto para la UEFA".

te la junta directiva".
Ante la posibilidad de que 

Luis hubiese sugerido a la jun
ta directiva que el entrenador 
para la próxima temporada fue
ra Maguregui, actuad técnico 
del Racing, manifestó: "por fa
vor, primero dejadme que aca
be esta temporada y luego ha
blaremos".

No obstante, Luis añadió so
bre este asunto que “Magure
gui es un gran amigo mío, ade
más de un gran entrenador. Por 
ahora sólo es un rumor, aunque

Del posible fichaje del brasi
leño Alemao, Luis comentó que 
acaba de aterrizar y tiene que 
enterarse bien de las condicio
nes del fichaje. “Alemao" dijo, 
“lleva tiempo inactivo y aun
que es un gran jugador no se le 
puede traer a cualquier pre
cio ".

Luis reconoció que los parti
dos que restan de temporada 
son bastante difíciles.

“He hablado con los jugado
res —continuó Luis—, aunque 
ya los conozco a casi todos so
bradamente, y he notado que 
están alegres y con ganas de 
superar este momento difícil. 
Hay que corregir algunas co
sas, pero el equipo no ha perdi
do sus grandes virtudes y si po
demos superar el pequeño pro
blema psicológico que han 
atravesado todo irá bien”.

El nuevo entrenador colcho
nero reconoció que ha recibido 
varias ofertas para entrenar a 
otros clubs, entre ellas del Za
ragoza, "pero echaba de menos 
al Atlético, no en balde llevo 
muchos años vinculado a él y 
aprendes a quererlo. Además, 
estoy contento con las condi
ciones económicas".

Por lo que respecta a sus dos 
antecesores en el cargo, Vicen
te Miera y Jesús Martínez Jayo 
después de la enfermedad que 
le obligó a abandonar el club en 
la pretemporada, Luis se limitó 
a decir que “yo simplemente he' 
tenido la fortuna de conseguir 
mejores resultados que los 
otros".

Luis Aragonés ha firmado 
contrato por tres temporadas, 
además de lo que resta de la ac
tual, en la que actuará como en
trenador: “Hasta el 30 de junio 
voy a ser el entrenador, pero el 
contrato que he hecho es para 
director técnico, con la salve
dad de volver al banquillo siem
pre y cuando lo crea convenien-
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Maragall le 
marcó tres 
goles a 
Nkono

BARCELONA. (Efe).—El al
calde de Barcelona, Pasqual 
Maragall, logró marcar dos go
les, de penalti, al portero del 
Español, Tommy Nkono, de 
cinco lanzamientos efectua
dos.

Pasqual Maragall lanzó esa 
tanda de penalties al meta in
ternacional camerunés, en Sa
rriá, dentro de los actos organi
zados con motivo del “miérco
les olímpico".

El alcalde de Barcelona acu
dió a primera hora de la maña
na al Liceo Francés, donde ex
plicó ante unos 3.000 niños y ni
ñas, aproximadeunente, la im
portancia de la educación física 
y el deporte en la formación es
colar.
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Vivales de música y 
La en las Canarias

CULTURA

UtMIMASDEGRAN.CA- 
(Efe). El K Festival In- 

de Música de Cana- 
SUS conciertos y 

a la XX edición del 
opera de Las Pal- 

^^^^^95einici£U'á el próximo

musical del III Fes- 
Música ha logrado un 

iJalastaciuillas de los tea- 
ajelas capitales canarias, 

llenos, algunos ab- 
. y que ha significado 
fl^Hejora respecto a las ante- 
j^Kediciones del festival. 
^Hieonciertos de los Virtuo- 

Moscú que interpreta- 
de Vivaldi y Mozart 

Me por Vladimir Spivako v 
el programa de 18 con

des el Teatro Guimerá de 
Cruz de Tenerife y en el 

«Pérez Galdós de Las Pal- 
■ ¿í Gran Canaria.
■programas que tuvieron 
■éxito de público fueron 

la "London Symphony 
■ñra’, que interpretó a 
K con la dirección de 
krAbbado, la actuación 
fcor Alfredo Kraus con la 
wa Filarmónica de Gran 
■rí,ylos conciertos de las

Orquestas Füarmónicas de Es
tocolmo, de Londres y de “I So- 
listi Veneti".

El Festival ofreció también 
las actuaciones de los pianistas 
Ivo Pogorelich, Cristian Zimer- 
maim, Hugh Tinney, Tzimon 
Barto y la dirección de orques
tas de Crístoph Eschenbach, 
Vladimir Spivakov, Claudio Sci- 
mone y Yuri Ahronovitch, entre 
otros.

La respuesta del público, 
tanto de los ciudadanos de las 
islas como de los turistas de in
vierno en Canarias hizo reali
dad el carácter internacional 
del Festival.

El Festival de Música de Ca
narias, ha tenido un presu
puesto de 152 millones de pe
setas, de los que 70 aportó el 
gobierno autónomo canario y el 
resto, la iniciativa privada, el 
Ministerio de Cultura y Televi
sión Española.

El XX Festival de Opera de Las 
Palmas se imciará el próximo 
lunes, día 9, con la puesta en 
escena del “Don Juan" de Mo
zart, con escenografía y ves
tuario según bocetos del pintor 
Néstor.

inciertos

¿ (5
)

■ Hoy, a las 11.30 dentro del ciclo de recitales para jóve- 
| oes, concierto de guitarra a cargo de Ismael Barambio, 
1 mía delegación de Cultura.

■ ^^ ^® febrero permanecerá abierta 
1 conjunta de esculturas de Milagros Rome- 
1 ^® Salvador Pérez, en la galería de arte

■ febrero exposición de Indiunenta en el 
«“eo de Albacete. ,

W obra ^iharrobledo, representación de la

I 'os" ílíí'®?’ ’^®P^esentación de la obra “Las Come- 
1 Ma. ° ^ teatro de Castilla-La Mancha, en La 

9 n
J Motores Presentación de "Las Cometas" con
■ Dia l/ ®P^®rafüa.

representación de "Las Cometas" 
En1 > Almansa, representación de “Las Cometas".

I ^^'^^° "gestado de la cuestión" J.M. Es-
I ^^^ücación" A sobre “Innovación y cambio en 
H ''lía. as 8 de la tarde en la delegación de Cul-
K 5 a las 7
I ^speetn^J^ tarde, mesa redonda sobre los dis- 
I ^'^«0. En ?,^’'^°s, educativos y legales de la ley 

^’^iíPro-rtorí ^®^rro Municipal, organizado por la Co-
1 ^Mentrod ^® ^^ Mujer de Albacete.
| Í^® Pronun '^^ estado de la cuestión", J.M. Es- 
r s Folión dpi conferencia sobre “Análisis de
■< esor" a las 8 en la delegación de Cul-

| sobre ‘T ''erde, conferencia de Cristina A1- 
| '^Phnuar/^ repercusiones sociales de la ley”, a la - 
1 ik ^®'^®íitrodpi^^i®°^°^^°' ^^ra jomada está progra- 
1 ''Pío-derp ^® actividades que organiza la Co- 
1 de dpcw '^^ ^^ Mujer de Albacete, sobre una 
1 ^^penalización del aborto.

| ^6 ofr^r° Catalán, dentro del ciclo de charlas-
1 Aiso*'^®' Rabiará e u ^^°r:iación Parapsicológica Alba- 

^'^^'a tardé o ^^ P°^ ^® ’^® ^^^ humana".
| Di3j^ rí la delegación de Cultura.

1 °rgani>^®^° continúa en su segunda parte, el 
“¿ormpn° ^^ Universidad Popular bajo el

| Periciales ".

Extrsonlinaria retrospectiva 
de Joan Miró en Alemania

DUSSELDORF (RFA). (Efe).-Una gran retrospeo- 
Uva del español universal Joan Miró, la más importan- 
x ‘‘^^ ““®‘^® ®" P®^® de Mallorca en dioiem- 
bre de 1983, se exhibirá del 14 de febrero hasta el 20 de 
abrü en la Staedtische KunsthaUe de Düsseldorf.

La exposición, que reúne 
180 lienzos y dibujos del ar
tista español además de di
versos objetos y cerámicas, 
ha sido preparada por el doc
tor Félix Bamnann, de Zurich, 
el historiador de arte alemárí 
Jurgen Harten, de Düssele- 
dorf, y el francés Jacques Du- 
pin, uno de lós mejores cono
cedores de su obra.

Aunque abarca práctica
mente todas las fases de pro
ducción del artista, la mues
tra de Düsseldorf, que viajará 
luego al museo Guggenheim, 
de Nueva York, tras haber 
pasado por Zurich, dedica es
pecial atención a las obras de 
los años veinte y treinta.

Haciendo hincapié en esos 
años, los organizadores de la 
exposición han querido mos
trar cómo la aparente facili
dad del artista en sus años de 
madurez creadora no era sino 
fruto de un largo período de 
investigaciones sobre forma 
y contenido.

Una veintena de las obras 
expuestas, fechadas en los 
años de 1915 a 1924, docu
mentan perfectamente el pro
ceso dé autodescubrimiento 
del artista y su transición 
desde el "fauve” y una espe
cie de cubofuturísmo hasta su 
particular mundo de signos y 
símbolos, que le dio fama uni
versal.

Destaca en ese sentido la 
presencia en la retrospectiva 
de un cuadro como "La for
me" (La granja) de 1921-22, 
que perteneció al novelista 
Ernest Hemingway y hoy fi
gura en la National Gallery, 
de Washington, y que el pro
pio cirtista consideraba como 
fundamento y clave que ex

Creado el premio internacional 
“Menéndez Pelayo”

y su proclamación oficial se rea
lizará en una sesión académica 
organizada por la UIMP duran
te el período de sus actividades 
veraniegas en el palacio de la 
Magdalena.

Cinco millones 
de premio

El premio, dotado con cinco 
millones de pesetas, y la meda
lla de honor de la UIMP, será 
otorgado por un jurado com
puesto por: el resto de la UIMP, 
los ex-rectores de la UIMP, una 
persona designada por la Real 
Academia de la Lengua, el pre
sidente del Instituto de Coope
ración Iberoanierícana, el pre
sidente de la Fundación Santi
llana, el presidente de la Fun
dación Cervantina, el rector de 
una de las Universidades Ibe
roamericanas, como represen
tantes de las mismas y la perso
na que hubiese obtenido el pre
mio internacional Menéndez 
Pelayo en la anterior convoca
toria.

MADRID. (Otr/Press). La 
Universidad Internacional Me
néndez Pelayo ha instituido, 
con carácter anual, el premio 
internacional “Menéndez Pela
yo”, destinado a distinguir la 
labor de creación literaria y eir- 
tística o de investigación cien
tífica, con suficientes dimensio
nes humanísticas como para 
evocar el esfuerzo de erudición 
y los méritos contenidos en la 
obra del polígrafo cántabro.

Autores
iberoamericanos

Al premio podrá optar cual
quier autor iberoamericano 
que haya sido propuesto por 
instituciones académicas espa
ñolas e iberoamericanas, así 
como por cada uno de los 
miembros del jurado, antes del 
30 de abril de cada año.

El nombre del premiado se 
dará a conocer en el acto de 
apertura de los cursos y semi
narios de la UIMP en Santander

plica toda su obra.
De este cuadro, delicado y 

minucioso a la vez que de una 
poderosa estilización, He- 
mingway se mostraba tan or
gulloso que llegó a escribir 
que no lo cambiaría por nin
guna otra pintura del mundo, 
y de hecho sigue pertene
ciendo a su esposa, que lo 
dejó en depósito en la Natio
nal Gallery.

Otro de los puntos fuertes 
de la muestra lo constituyen 
la serie de cuadros oníricos 
de 1925 a 1927, los más su
rrealistas de toda su obra, 
que son como una traducción 
a la pintura pura de los movi
mientos anímicos del artista.

Siguen los collages, assem- 
blages, construcciones y ob
jetos de finales de la década 
de los veinte, cuando parece 
que Miró desconfía de las po
sibilidades de la pintura y se 
dedica a probar nuevos ma
teriales y técnicas experi
mentales.

En la obra de Miró es sin
gular un cuadro pintado en el 
verano de 1930, mientras ex
perimenta sus combinacio
nes de material, el tutulado 
simplemente “Peinture", 
donde se aprecian unos ele
mentos de violencia, erotis
mo y drama, ausentes de su 
lirismo anterior y que recuer
dan en cierto modo a Picasso.

Esos elementos ganarán 
intensidad durante la guerra 
civil española hasta culminar 
en su acuarela "Femmé en 
révolte", de 1938. hoy en el 
Museo de Arte Moderno de 
París, una de las escasas 
obras del artista que se refie
ren directamente a ese con-
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Joan Miró. 

flicto fratricida y que no son 
fruto de un encargo como el 
famoso cartel con la leyenda 
“Aidez l’Espagne".

Los años cuarenta resul
tan, por el contrario, menos 
interesantes desde el punto 
de vista de la evolución del 
artista español si se excep
túa la importancia de algu
nas hojas como sus 23 "Cons- 
tellations” al guache, crea
das en la soledad de Mon
troig, y Palma de Mallorca, y 
que influyeron poderosa
mente en el arte de vanguar
dia norteamericano.

Las Constelaciones que 
fueron glosadas por el su
rrealista francés André Bre
ton, constituyen un hito en la 
obra de Miró y en ellas el ar
tista parece reflejar su con
fianza en un orden cósmico 
como contrapunto a la deses
peración por los trágicos 
acontecimientos en una Eu
ropa ensangrentada por la 
guerra.

De los últimos años se 
muestran sobre todo dibujos, 
pero también algunos traba
jos en cerámica, que enlazan 
perfectamente por la delica
deza de su lirismo con su 
obra pictórica, mientran que 
las esculturas se han dejado 
pra otra exposición, presen
tada ya en Madrid y que pró
ximamente viafará a la ciu
dad de Colonia (RFA).

Nuevo director 
del Museo 
Arqueológico 
Nacional

MADRID. (Otr/Press). José 
Alfonso Moure, nacido en Sem- 
tander en 1949, ha sido nom
brado nuevo director del Mu
seo Arqueológico Nacional. Li
cenciado en Filosofía y Letras, 
sección de historia, especiali
dad de Prehistoria y Arqueolo
gía, por la Universidad de Va
lladolid, es doctor en historia 
por la Universidad Compluten
se de Madrid.

Fue profesor agregado de 
Prehistoria y Etnología en la 
Universidad de Valladolid des
de 1978 hasta 1981, en que ac
cedió a la cátedra de Prehisto
ria de la misma universidad.

Desde 1983 hasta la actuali
dad, ha sido catedrático de 
Prehistoria y decano de la Fa
cultad de Filosofía y Letras de 
la Universidad de Cantabria.
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Anuncios por palabras

• SE HACEN PORTES. Teléfono.
22 13 88.

• SE VENDE PISO Teléfono
22 44 84.

• TRADUCTOR jurado. Intérprete di-
plomada. Inglés. Olvido Arráez. Teléfo-
no: 22 86 10.

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER 
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

• SE OFRECE Sra. para cuidar a Sra. 
sola o enferma por la noche. Llamar al 
telélono: 23 09 28.

• BUSCO ático o apartamento peque
ño, con o sin muebles, en alquiler. Lla
mar 21 53 30.

• SE TRASPASA pub céntrico. Inte
resados llamar 21 64 72.

TENEMOS 
DINERO 

para hipotecas de firxias 
rústicas, pisos, naves y 

descuentos de letras
Teléfono: 21 28 19

J

ALBACETE
HOSPITALES

EL ALMUD
-ABONOS
-SEMILLAS
-AGROCÍUIMICOS
-BIOTERRA

Espoz y Mina, 1-23 77 59

idiomas
Tesifonte Gallego, 20. 

Apdo. 14,02002 Albacete.
Tol. (967) 22 37 16

• TRASPASO droguería paquete
ría. Tifno.: 22 20 92.

• ¿QUIERE casarse? Centro rela
ciones humanas. 22 47 00.

• CLASES de Latín. Matemáticas. 
Particulares. Tifno.: 21 60 48.

• HIPOTECAS: Gestionamos ins
tantáneamente, primeras y segundas. 
Hasta 10 años. Toda España. Cancela
mos embargos. Teléfono (91) 
246 64 94 - 246 22 62 y 256 02 06. 
C/Alcalá. 196. Madrid.

íyominguey
TtUNKX)S ORTOPEDICOS 

PROTESIS, ORTESIS 
Y AUDIFONOS

LIMPIEZA

PASATIEMPOS

ASESORIAS

• ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 Ptas. diarias. Escribir 
a INICO Apartado 1209 San Sebastián.

• SE NECESTTA empleada de hogar 
interna, de edad comprendida entre 16- 
18 años. Interesadas llamar al tifno.: 
21 48 44.

S ALQUILO piso amueblado. Tifno.; 
22 31 79-21 73 47.

• VENDO Vespa 125 c.C. Buen esta
do. pocos kilómetros, precio convenir. 
Tifno. (967) 32 51 99,_______________

• BUSCO piso en alquiler amuebla
do o sin amueblar. Tifno. (91) 
618 58 08.

• DINERO, urbanas, rústicas. 14%. 
91/256 77 58.

• LIMPIEZAS FERNANDEZ. Extrac
ción de Fosas Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De alcantarillados y 
toda clase de tuberías Teléfonos: 
22 08 38 Oficina - 21 44 81 Particular.

CREDITOS
* Se corxeden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
* Cancelamos hipotecas y 

embargos. 
* Lo resolvemos en el acto. 

■nfs.;21 67 01 -21 60 62 

ALBACETE.

• SEÑOR EMPRESARIO Me en
cuentro sin empleo y necesito salir ade
lante. Ruego me conceda trabajo o cré
dito de 300.000 Ptas. Desearía un por
venir. Gracias. Aientamente. Juan Car
los Escobar, Til. 23 25 90.

Alfombras - Moquetas 
Tresillos

Tapicerías de coche 

Teléfono: 23 35 11

__ /Vn" m 3 í 11 n

__ asesores  
w.______ — 1 iVereda de Jaén, 6

Guía Médica
SANATORIOS • ALERTA MEDICA NOCTURNA.

Teléforx) 21 14 96. Asóciese por 500
• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós, Ptas, familia al mes
3. Teléfono 22 33 00

• HOSPITAL GENERAL Francisco
Javier de rrxiya, 17. Teléfono 22 38 54.

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102. Teléfono: 22 18 50.

ORTOPEDIA

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis. Segovia. 16. Telf. 22 81 94 Car
celén. 16. Totf. 21 90 47.

ARIES

©
 ©
 ©
 

©

SALUD. Excelente.
TRABAJO. Su actividad será enorme y el 
trabajo le cundirá de forma increíble.
AMOR. Su orgullo podría llevarle a-co- 
menter una tontería.

TAURO
SALUD. Muy buena.
TRABAJO. No confíe demasiado hoy en 
la suerte.
AMOR. Si quiere ser feliz, ceda en esta 
ocasión.

GEMINIS
SALUD. Estado gripal.
TRABAJO. Su codicia podría llevarle a 
caer en una trampa.
AMOR. No decepcione a la persona ama
da de ese modo.

CANCER
SALUD. Buena.
TRABAJO. Sus sugerencias no serán 
bien recibidas.
AMOR. Armonía completa.

LEO
SALUD. Excelente.
TRABAJO. No reaccione de forma vio
lenta.
AMOR. No vea las cosas desde ese punto 
de vista tan romántico.

VIRGO.
SALUD. Dolor de riñones.
TRABAJO. La humillación de la que será 
hoy objeto le hará reaccionar de forma 

p violenta.
AMOR. Frene sus impulsos y no cometa 
tonterías.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Caridad. Av. Núñez de Balboa s/n. 
Teléfono 21 33 55.

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX "Nuestra Señora de los 
Uanoe*, Avenida Vasco Núñez de Bal-

• DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica. Miguel Legazpi. 4. Teléfono

boa a/n. Teléfono 21 43 39.
• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista. Médico 24 h. Ur
gencias. Muelle. 10. Ttf. 21 85 98.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca- 
netera de Barrax. Teléfono 22 28 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
44 00 55.

LA RODA

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
44 13 28

CENTROS DE ASISTENCIA
• LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. Telélono 23 80 05

CRUZ ROJA. Teléfono 44 05 64.

• CONSULTORIO ZONA PARQUE 
Tetélonoe. 22 25 59 y 22 41 39.

• CONSULTORIO ZONA ESTA
CION. Teléfono 21 56 11.

• ODONTOLOGO Rafael Plé. Martí
nez Villena. 21. Telélono 21 78 23.

• CONSULTORIO
Teléfono 22 15 55

ZONA FERIA.

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Teléfono 21 5911.

ESTA-

• CENTRO DE SALUD FERIA Te
léfono 22 50 13.

0 CRUZ ROJA. Calta San Antón. Te-

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
módico estomatólogo, cirugía oral. Ro
sario. 3 Pral. Tifno.; 21 88 65-Albacete. 
A.T.S.

e MINU8VAUOO8 físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder. 1. Telé
fono 22 47 04.

DENTISTAS

ALMANSA
• CENTRO DE HIGIENE RURAL
Calle San Juan s/n. Teléfono 34 15 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. Telélono 
34 19 80.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
34 19 80.

VILLARROBLEDO

8 S 8 1

OTROS CENTROS 
MEDICOS

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Quetavo. Feria, 
81. Albacete.

e CENTRO DE HIGIENE. Cruz Ver
de. 4. Teléfono 14 02 32.

• CCNTROME. Centro reconoci
miento conductoree. Roeario. 28. Telé- 
f0oo21 54 52

• CERMECO. Centro Reconoci
miento Médico Conductor. Octavio 
Cuartero. 23 (esquina Rosario). ALBA
CETE.
URGENCIAS

• CASA DE SOCORRO. Telélono 
14 05 43

HELLIN
• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
30 03 83.

• RAYOS LASER. Repreeentante 
Tell. 22 08 93.

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102. Tetófono. 22 18 50.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
30 01 33.

LIBRA
SALUD. Buena.
TR^AJO. Sus conocimientos 
cierta materia dejarán asonÍÍ' 
companeros. “"‘«««n
AMOR. No sea fatalista.

ESCORPIÓN^
SALUD. Dolores de tipo muscular. 
TO^AJO. No tome ninguna decisiónti

AMOR. Tenga más confianza 
atractivo físico.

0 
fS 
1110 
1125 
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SAGITARIO
SALUD. No fuerce la vista de ese 
TRABAJO. Jomada francamente p 
Chosa desde el punto de vista ecoaS^ ia
CO.
AMOR. No sea tan tímido.

CAPRICORNIO
SALUD. Excelente.
TRABAJO. No sea tan absorbente tu ii 
te de llamar siempre la atención di: 
gente.
AMOR. Sea sincero y hable con la petr 
na amada cuanto antes..

ACUARIO
SALUD. Buena.
TRABAJO. No claudique pase lo
pase.
AMOR. Relaciones inmejorables. Sta

lecel

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ — isec

PISCIS IUS

SALUD. Buena.
TRABAJO .Una decisión tomada de (o „ 
ma apresurada en el pasado podría d
lugar ahora a problemas. 
AMOR. Busque nuevas amistadesyol 

de a esa persona.

es

LOS ÑIÑOS NACIDOS HOT: Serán sensatos, ecuánimes y de principios sólidos. En ocasioneS reaccionartncoa 

si no tuviese sentimientos, por lo que serán temidos por la gente. ______^

Crucigrama
9 10 II 12 13 142 3 4 5 6 7 8

2
3
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5
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12
13
14

i

O

SOLUCIONA AL DE AYER. HORIZONTALES: 1.—Caracas. Malaca. 2.— 
Amenos. Caretas. 3.—Po. Rota. Avila. 4.—Irisa. Ana. Alac. 5.—Temo. Abada. 
Ama. 6.—Así. Ara. Ori. Ar. 7.—L. Tela. Trazar. 8.—Carena. Anos. C. 9.—Ne. 
Ere. Ola. Ira. 10.—Ela. Orujo. Arom. 11.—Pisa. Ora. Enema. 12.—Obito. Oleré. 
Er. 13.—Telares. Ratero. 14.—Esasop. Valoran.

VERTICALES: 1.—Capital. Nepote. 2.—Amores. Célibes. 3.—Re. Imita. 
Asila. 4.—Aniso. Ere. Atas. 5.—Cola. Alero. Oro. 6.—Aso. Aranero. Ep. 7.—S. 
Taba. A. Uros. 8.—Cana. T. Ojal. V. 9.—Ma. Adóralo. Era. 10.—Ara. Arana. 
Eral. 11.—Leva. Izo. Aneto. 12.—Atila. Asiré. Er. 13.—Calamar. Romera. 14.— 
Asacar. Camarón. *

1115 
.11»

HORIZONTALKS: 1.-Es»do4
tero. Querida. 2.-Excomun^®W
ro. 3.—Al revés, prepoa^én. ' ■
de lugar. FaUecimiento. VocaU O 
ña. Pico más alto de los W «^ 

grande para el trigo. . ¡^
agua. Bajo de estótura^A^j;; ^. 
Al revés, imputase un hecho. 
ao.otresn.ipe.i«»*;»a 
secanía-Vozdemudo,?-* «, 

azufra. Cara. 0»'*"?X M *«

\°-";TlT-^"alificaci6n.!' 
lalndia.Aroma.il.

inípeda. 14. nnoña. Ali fe i
planta de un

Ella

negación ‘»®*^‘^tal(» »u.
bala. *“1’

VEBTICALESjl--- 1 „(( ^^

CO
 ' ,1naturalmente^^-^^d,« . 

cinematográfico. Ai Variáiwij^“ Van’3.-Articulo dater^®^ ^^^^ 

- decoloresPelad
Tenninación de dJ®m ^^ a 9 y,
hueso. Al wj^^SSínl*: 

continental. 5.

dios. vow=.- - e-nnino.
Desperté Al revés inútil.Al'«'* 
del tantalio. Al re’^^g ¿^oii.S 
vimientodela^^l^deloij 

lo del argón. Alte H 
revés, ““® "“2^n»^-’‘®‘í! 
algo sm efecto^Au peeswa 
dio. 9.—Paga. TW^iUe «alW*
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i^MElévalo.' 
revés, ría gaUega
para ancig^^ 
minado. 13- ^gias®®®^
iguale con el ras %i),8t«l*"’^ 
¿idos.RodapiéJ«^ ^.

musical,»e°P

W5 NA7ÍCMeS SE HAN 
CONVERIW EN LINA FIESIA 

MERCANTÍL A TDPE

NOSOTROS A/U?ANPS 
A Feotf^RLAFACérA

FEÚSÍOSA PE ESTAS FI6a?lS

1 LA 6EN1E ES FRESA 56 
UN iRRffRENABLg IWFULSO 

! CONSUWSTA QUE 1£ HAS 
OLViOAR EL SENrtEO RE- 

USioSO 56 LA NAVÍTO
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- ?¿camuflaje. "Pasio-

üjouUdtle* 
¡f^Awncetoledlario- 
^Barrio Sésamo.
jj5BBo#kO'
j^ij Eligir tina profesión.

Andy Partridge y Colin Moul- 
ding formaron XTC a media
dos de los setenta. Sensible
mente “punks" en su etapa 

'. inicial, XTC han sabido evolu
cionar hacia otros sonidos. Pop 
y psicodelia han marcado su 
música. Lords of Stratosphere 
fue su “alter ego” psicodélico. 
"Skylarking” es el último tra
bajo discográñco, con notables 
influencias "beatlelianas", de 
XTC.

00.10 Despedida y cierre.

IMATINAL PARA MAÑANA

La serie “Norte y Sur” sigue 
desorientando al espectador

^Bartodatdeir. "Bor- 
< favor de Busnos Aires .
¿Baih. “Una guerra 
[¡las cuatro estaciones".
UOTaltdlario.
11(15 Bi portada. “Cana- 

ewiiS f Imita de los clandesti-

*'” lUSdorte y sur. Justin ad-

nteuq 
dónde!

ilapen

tan droga que el médico 
ícetado a su mujer para

07.15 Carta de ajuste.
07.29 Apertura y presenta

ción.
07.30 Buenos días.
09.25 Follow me. Repeti

ción lección 28.
09.25 La cesta de la com

pra.
09.40 La fuente de piedra. 

Octavia descubre en el cuarto 
de Prado retratos en los que . 
está junto a Laura.

10.10 Arte y tradlcionea 
populares.

10.30 Fila 7. Repetición.

Seguimos sufriendo la dis
continuidad de emisión de los 
capítulos de “Norte y Sur", una 
más de las series norteamerica
nas basadas en los avatares de 
la guerra de secesión que en
frentó a yanquis y sudistas con 
la esclavitud como excusa. Es 
posible que la serie mantenga 
el sur, pero el norte hace tiem
po que lo ha perdido, a causa de 
tanta retransmisión deportiva 
y, remontándonos a Navida
des, los programas especiales 
que han ocupado su hora de 
emisión. Según los avances de 
programación de TVE, se emiti
rá el episodio noveno, quince 
días después que el octavo mes 
y medio más tarde que el sépti
mo. Así es que ya me contarán 
como se puede seguir la histo
ria de enfretamiento y amistad, 
de dos familias: una del norte y 
otra del sur, por supuesto.

U
N

j

Elizabeth Taylor también interviene en la serie.
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11X1 Debato.
IIK Vuelta Ciclista a An- 
haa'Rntadalaol".

da dei 
xtdiiad

Teledeporte.
Ais Despedida y cierre.

des yol

S^OUND  A C ADEN A

incoo Carta de ajuste.
Apertura y presenta-

■ li^Dibn}os antma^Qg

11.30 Sólo se vive una vez.

En caso de que llegue a emi
tir el citado capítulo noveno, 
podremos asistir a una maldad 
más del malísimo Justin La- 
motte ("Kung-Fu” para que 
nos entendamos) que, sospe
chando las intenciones de hui
da de su mujer, Madeline, (Les
lie Ann Down, la sobrina de los 
señores de “Arriba y Abajo”) la 
encierra bajo llave, convence al 
médico de la familia de su ines
tabilidad emocional y consigue 
le sea recetado láudano, con lo 
que comienza a drogarla de 
manera sistemática.

ción de 90 minutos.

Africanos clandestinos

"Coréa del Sur” aprovechando 
la presencia del presidente de. 
ese país en España.

12.25 Avance telediario.

Debate

¡iaM **>Curso de inglés.
Agenda informativa.
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xteasi Cine Club. Cldo: 
nadeo “Italiano. "Un püoto re- 

S'^«^or: Roberto Ros- 
^Í^tpretes: Massimo

12.30 En portada. “Cana
rias: la ruta de los clandesti
nos". Repetición.

Belmonte,

13.00 El osito BSisha.
13.30 Programación cen

tros periféricos.

«í ?^‘«' Piero LullL 
2 2“^eUo, Giovanni Val-

K.®..®"®»» Mundial, un

a. 14.55 Conexión con la pro
gramación nacional.
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Luego del deseado capítulo 
de la serie “Norte y Sur” llega la 
hora del “debate” de Victoria 
Prego, que hoy tratará el tema 
del problema de las cárceles es
pañolas, bajo el título de “Vida 
y muerte en las cárceles ”. En el 
debate que intentará moderar 
Victoria Prego intervendrán 
Ambrosio Echevarría, obispo 
de Barbastro, Andrés Mar
qués, director general de Insti
tuciones Penitenciarias, Xavier 
Hernández, director general de 
Servicios Penitenciarios de la 
Generalitat de Cataluña, Enri
que de Castro, sacerdote, Fran
cisco Alonso Rincón, funciona
rio de prisiones, y un ex-recluso 
del que no se ha facilitado el 
nombre.

"Debate” se emite a las 22.30 
horas por TV-1, con una dura-

El espacio de los servicios in
formativos “En portada”, diri
gido por Pepe Abril, inicia sus 
emisiones en el nuevo empla
zamiento de los jueves con un 
programa dedicado a la entra
da clandestina de africanos en 
España. En el último año se vie
nen denunciando con cierta 
frecuencia la presencia de afri
canos en nuestro país desem
peñando todo tipo de trabajos 
sin que estén en posesión de 
permiso de residencia, es decir, 
que han llegado ilegalmente a 
nuestra tierra.

Un equipo del programa en
cabezada por Javier Basilio 
descubrió tras varias semanas 
de investigaciones una inci
piente infraestructura de pes
queros dedicados al tráfico ile
gal de africanos hacia Cana
rias. El reportaje proporciona 
pistas sobre este tráfico ilegal, 
versión moderna de los tratan
tes del siglo pasado, sólo que 
ahora no pagan los terratenien
tes, sino los propios africanos 
con la esperanza de conseguir 
una vida mejor. “Canarias: La 
ruta de los clandestinos”, es el 
título de este reportaje que 
emite TVE-1, a las 21.05 horas, 
con una duración de 30 minu
tos. Había sido programado 
para el 27 de enero, pero final
mente se enutió el titulado

Recuperación

Dentro del ciclo que “ Cine 
Club” dedica al cine italiano de 
los años cuarenta se ofrece 
esta noche “Un piloto regresa”, k 
película realizada en 1942 por 
Roberto Rosellini de la que du- 
remte muchos años se había 
dado por desaparecido para 
siempre. Inédito en España na
rra las peripecias de un piloto 
italiano derribado en Grecia 
hasta llega a su país, ayudado 
por la hija de un compañero.

Durante los años de la gue
rra, la censura y el control que 
el régimen fascista italiano im
ponía al cine era inmisericorde, 
pero en esta película se llegó al . 
límite, pues Rosellini contó 
para su realización con un ar
gumento original de Vittorio 
Mussolini, hijo del Duce, quien

• oculto 'tras el seudónimo de 
Tito Silvio Mursino hizo ade
más las funciones de "asesor” 
del director.

“Un piloto regresa” marca, 
no obstante, los comienzos del 
cine neorrealista al abordarse 
en tono de documental. Se emi
te en blanco y negro a las 21.05 
horas por TVE-2, con una dura
ción de 85 minutos. Massimo 
Girotti y Michela Belmonte son 
sus principales protagonistas.
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CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO 

¡Seguimos ofreciendo las mejores 
películas!

Hoy, en sesión continua desde las 5 
¡Una grandiosa película! 
«BAJO EL FUEGO» 

Nick Nolte - Gene Hackman 
La primera víctima de la guerra 

es la verdad.
No recomendada menores de 13 años 

Pases: 5, 7, 9 y 11

Teléfono 21 84 53 
Climatizado

Continua desde las 5.30 
Parecía imposible y lo consiguieron 

«GOLPE DE ESPECIALISTAS» 

(No recomendada para menores de 13 años) 
Bernard Giraudeau y Gerard Lanvin 

(Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)

Teléfono 23 68 15 
Continua desde las 5 

Sensacional estreno. El asesinato 
era ficticio... Pero la sangre era rea!

«FX, EFECTOS 
MORTALES»

Bryan Brown, Brian Denneahy, 
Diane Venora y Clsff Deyoung

Pases: 5.6.55,8.50 y 10.45 - Tolerada

Teléfono 21 84 44
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno 
Conquistas a un abogado y hacer 

el amor con una sospecha... 
«PELIGROSAMENTE JUNTOS» 

Con: Robert Redford. Debra 
Winger, Day/Hamnah y 

Steven Hall
Pases: 5.30 - 8 y -10.30 - Tolerada

Continua desde las 5

CERRADO
SENSACIONAL ESTRENO 

Su rebeldía mereció la pena...
Llegaron a ser OLIMPICOS.

"DIAS REBELDES”
(Autorizada para todos 

los públicos)
Mitch Gaylord, Tiny Wells 

y Janet Jones
(Pases: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45)

Teléfono 21 36 40
Continua desde las 5.30 • Sensacional estreno 

Una de las obras mayores de la 
historia deí cine español

«EL VIEJE A NINGUNA PARTE»
Femando Fernán Gómez, José Sa

cristán, Laura de! Sol...

Pases: 5.30 - 8 y 10.30

SALAX 
(Junto al CINE CANDILEJAS) 

Climatizado
Hoy, en sesión continua desde las 5 
«MUJERES CALIENTES»

Exito del cine pomo en USA 
V.O. Subtitulada

Pases: 5,6.30,8,9.30y 11
Éxclusivamente para mayores de 18 años

Se advierte que esta película, por su 
atto contenido erótico, puede herir 

la sensibilidad dei espectador.
Los miércoles no festivos 
DIA DEL ESPECTADOR

?*’“»loeJJfflíi'’“®'® ^anten- 
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» Reagan y sus problemas cotila 
tiranías que asolan el mundo

EMILIO ROMERO

EL tema de los estudiantes se ha encendido más 
de lo que se preveía. Había una palabra antigua 

que se llamaba "disturbios", y que era cuando la 
conflictividad o la pendencia populares eran muy al
tas. Pues eso es lo que podemos calificar ahora mis
mo sobre los sucesos del martes por la tarde en Ma
drid.

Los estudiantes se encaminaron hacia el Con
greso de los Diputados y que es un territorio inacce
sible para la protesta. Los disturbios de los estu
diantes hicieron accesible el territorio, y los heridos 
entre policías y estudiantes, han sido muy numero
sos.

El despliegue de protección policial a los minis
tros protagonistas —Barrionuevo y Maravall— era 
impresionante. Ciertamente, las Fuerzas de Orden 
Pxíblico, y después de la bala en el trasero del otro 
día a una muchacha, tenían un dispositivo menor de 
represión o de intimidación, solamente el agua y los 
papirotazos, frente a los artefactos agresivos de los 
estudiantes. Pero esto ya ha tenido su frase históri
ca.

El movimiento estudiantil ha sido calificado de 
esta manera: “es la puesta de largo reivindicativa 
de la primera generación de la democracia". La últi
ma generación reivindicativa contra el antiguo régi
men es la que ahora está en el poder. El joven, y so
cialista, y antiguo rebelde estudiantil, José María 
Maravall, está ahora fente a la primera generación 
de la democracia. Y está aterrado.

Dice que lo que piden los estudiantes es la dero
gación de leyes, supresión de la selectividad, y el sa
lario mínimo a los estudiantes.

Todo eso cuesta un billón de pesetas. La primera 
reivindicación de la nueva generación estudiantil 
de la democracia ha puesto al socialismo contra las 
cuerdas.

Los antiguos estudiantes de disturbios, y ahora 
en el poder, están ante el riesgo de no poder gozar 
de la nostalgia.

El presidente Ronald Reagan 
"no cumplió" su promesa, he
cha en marzo de 1986, de que 
EE.UU. se opondría a “todas las 
tiranías, bien sean' de dere
chas 0 izquierdas", denunció 
un grupo de organizaciones de 
derechos humanos.

"La Administración Reagan, 
por el contrario se ha opuesto 
fuertemente a todas, aunque 
no todas, las tiranías de iz
quierda, miéntras apoyó la ma
yoría, no todas, las de derecha" 
afirman los Comités de Améri
ca, Asia y Helsinki Watch y de 
Abogados para la Defensa de 
los Derechos Humanos.

Estas organizaciones que su
pervisan, entre otras cosas, la 
política internacional del Go
bierno norteamericano, basán
dose en la legislación existente

1, A.*-. ■

Ronald Reagan.
IWl

Ói 
ieé 
óaiií 
cont 
tód 
Hen 
des] 
be 
LA' 
14 
tens 

I: taioi

1
 ___

- 

1^1

Buen desliz tuvieron los del gabinete de prensa de 
la Junta de Comunidades. Según el comunicado que 
enviaron, el consejero de Agricultura visitaba ayer la 
localidad albacetense de Tobarra para inaugurar un 
centro social polivalente.

Resulta que en Tobarra no hay centro social poliva
lente ni hay obras, que también iba a visitar, de cons
trucción de un centro cultural, aunque debería cons- 
tuirse en esta localidad.

No sabemos si alguno estuvo esperando a López 
Carrasco en Tobarra. Lo cierto es que fue a Bogarra. El 
error fue cambiar un par de letras.

Los estudiantes le han cogido gusto a las manifes
taciones. No se conforman con manifestarse por la ma
ñana y ayer por la noche, algunos, ni cortos ni perezo
sos se concentraron frente al Ayuntamiento.

Con tanta huelga de estudiantes y profesores, el 
ciudadano de a pie ni se aclara. Nos dice un individuo 
sin identificar que se podrían poner de acuerdo para 
manifestarse un día a la semana y si fuera mejor en 
viernes.

.'1

1
i Qué gozada! Estudiantes y profes juntos por la ca

lle Ancha. Camino de la delegación de Enseñanza, los 
exámenes orales. Al que mejor insulte a Maravall un 
diez. Al dudoso, un cero. Todo un alarde de reconcilia
ción profesio-estudiantíl.

en Estados Unidos que limita la 
ayuda externa al cumplimiento 
de los derechos humanos por 
parte de los países receptores, 
publicaron un informe de 182 
páginas, basadas en las rela
ciones con 31 países durante 
1986.

El informe destaca que las 
expectativas creadas por la ad
ministración a primeros de año 
cuando "intervino en Haití y Fi
lipinas para persuadir a los bru
tales y corruptos dictadores a 
que evitaran el derramamiento 
de sangre y se fueran" se vie
ron “frustradas", posterior
mente en Chile, Irán y algunos 
países comunistas.

Critióa también el comporta
miento de Estados Unidos en 
las Naciones Unidas y la políti
ca norteamericana sobre refu
giados, especialmente las le
yes de inmigración y asilo para 
con los prisioneros cubemos y 
los refugiados salvadoreños.

El caso de Chile es utilizado 
como “ejemplo" del cambio de 
política operado en la adminis
tración durante el pasado año y 
dice que mientras al principio 
se opuso al régimen de Pino
chet, a finales de 1986 apoyó 
coú su abstención un crédito 
para ese país y se opuso en la 
ONU a una resolución que con
denaba a Chile por sus violacio
nes de los derechos humanos.

Para estos grupos, la política

seguida por Estados Unidos con 
Chile “demuestra que está dis
puesto a apoyar a la oposición 
democrática, siempre que ésta 

’ cumpla sus dictados", por lo 
que “más que alentar, perjudi
có el cumplimiento de los dere
chos humanos ".

En Colombia, donde la situa
ción “es desastrosa" y hay 
“más asesinatos políticos que 
en todo Centroamérica", la ca
racterística más importante de 
Estados Unidos, dice, “es la au
sencia de política" y su “silen
cio" sobre las violaciones de los 
derechos humanos en ese país 
es “llamativo", y lo mismo ocu
rre con Perú.

Respecto a Cuba, país en el 
que el nivel de abusos “conti
núa siendo terrible", la admi
nistración “sigue impidiendo la 
admisión de entre 1.500 y 2.000 
presos políticos a quienes pro
metió visados".

En Centroamérica, Estados 
Unidos “ha violado su compro
miso de fortalecer el Gobierno 
Civil respecto a los militares, 
obsesionado por expulsar a los 
sandinistas del poder en Nicara
gua”, denurxeia.

Cita como ejemplos de esta 
acusación El Salvador, donde el 
embajador norteamericano, 
Edwin Corr, inspeccionaba las 
operaciones para abastecer a 
los “contras" desde la base de 
Olpoango, “de acuerdo con los

militares y sin el conocimis 
del presidente José Napol 
Duarte".

Guatemala, donde la ad

sen 
hora 
cení 
disp

nistración presiona al pi Wn
dente Vinicio Cerezo,yalos 
litares para que abandona 
política de “neutralidad a

cha.

El
va" en la "guerra que Esta 27 c
Unidos libra contra Nía 
gua", condicionando a eH 
concesión de más ayuda, ta 
económica como militar.

También Honduras, “0 
utilización por Estados Uní 
ha convertido a ese pais 
campo de batalla, con coi

dos, 
sera 
te Si 
nica 
dmc 
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cuencias perjudiciales para 0^^
civiles hondureños y puifl 
respeto de los derechos hufl

Entre los perjuicios ocasj 
dos por Estados Unidos a B 
duras, el informe cita los 
plazamientos y ataques su 
dos por la población civil 
do a la presencia de los i 
tras" y la "corrupción del 
biemo hondureño y su pi 
democrático" promovida P 
asegurar esa presencia

En el caso de Sudame . 
organizaciones dijeron 
bien Estados Unidos no P 
el surgimiento de las 
cias en Argentina y U 
en Paraguay la 
se -ha opue^^ * 
uña tiranía de exo 
cha".
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Miguel Bosé 
es radical

Ugo Tognazzi desde París, 
Miguel Bosé desde España, Do- 
ménico Modugno, Giorgio A1- 
bertazzi, Rita Pavone y muchos 
otros actores, actrices y can
tantes, decidieron sorpresiva
mente aíiliarse al partido radi

cal italiano, que encabeza el 
parlamentario europeo Marco 
Panella, el hombre que apuntó 
sus baterías contra el español 
Enrique Barón para que éste no 
fuese presidente de aquella or- 
garúzación continental.

El radicalismo italiano se ha 
diferenciado claramente de los 
otros partidos en su forma de 
actuar; apela casi siempre a la 
recolección de miles de firmas

por las cañes ^.^^ |^ 
lante sus P«>y®®^^oC«íl 1, 
mentó italiano, y ^^^^^ 9 111 
sas, ha ^^^^® .° echesdw rti aborto, porlos derecho 151 
y la liberalización j®cen4 
tumbres, incluí T 
de rnarihuana.

Bosé y Togn®2 ‘^esi 

la conciencia dei P 
no .

RESTAURANTE INTERNACIONAL
Y LOS ALAMOS ,

PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO -
COMUNIONES - BODAS - CONFERENCIAS - CONVENÍA*

LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE . yí^.^
C/. Alcalde Conangla, núm. 18 Teléfono 21 45 87


